Comment
je suis devenu
soumis à ma
maîtresse

par Anonyme

Pour fuir quelque peccadille, le narrateur s’est mis au vert dans une ferme vinicole tenue par Judith, une maîtresse femme. Ancien tombeur, il va vite tomber… de son haut. Figurez-vous que Judith et ses filles, Grete et Sonia, sont liées par d’étranges rapports de domination avec Bertille, « la bonne ». Encore une histoire de lesbiennes ? Pas vraiment. Et quand même un peu. Supposons que Bertille, la soumise, soit une sorte d’appât. Et que, tout d’abord spectateur des saynètes qu’on lui joue, le narrateur ne tarde pas à se trouver lui-même « en scène ». Mais pas du tout comme il l’aurait souhaité en tant que « dominateur », pour partager avec Judith et ses perverses progénitures le mets succulent qu’est Bertille. Envouté, c’est lui qui va entrer dans la peau d’un soumis, pour la plus grande satisfaction de cette tribu de femelles hystériques.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Je me souviens d’une conversation entre Sabine et moi, un soir, au Rosebud, rue Delambre.

— Tu crois, me demandait Sabine, à propos d’un bouquin scato qu’on allait publier, que des lecteurs se branleront en lisant ces déjections ? Toi-même, tu n’aimes pas trop le caca, non ? Pourquoi veux-tu publier ce texte ?

— Il en faut pour tous les goûts, chérie ! Certains raffolent de la morue, d’autres, rien que l’odeur les fait gerber. Cathy Grimaldi devient verte quand elle aperçoit du melon. « L’odeur du melon, me dit-elle, il n’y a rien de pire ». C’est comme les moules : certains les aiment parfumées, d’autres demandent à la demoiselle de passer à la salle de bains avant de s’adonner aux exercices amoureux. Pour mon compte, j’aime qu’une moule ait du goût, un goût, comment dire, naturel, accompagné d’une saine odeur de sueur fraîche dans les pilosités qui l’environnent, les plis de l’aine, la raie des fesses, mais point trop n’en faut. En tout, l’excès est à bannir. Faut quand même pas que ça sente le hareng.

— Et toi, t’en as mangé, du caca ? m’a rétorqué Sabine. Tu tranches de tout, tu joues au spécialiste, en as-tu mangé ?

— Eh bien oui, figure-toi. Si bizarre que ça te paraisse. Une fois. Pour voir. Et par amour, aussi. Tout ça est bien mélangé. J’avais tout fait avec une fille, sauf ça. Alors elle m’a dit, pourquoi pas ? On a joué à pile ou face pour savoir qui mangerait la merde de l’autre. Et j’ai gagné. Ou perdu, c’est selon. J’avais lu dans Lunes de Fiel, de Pascal Bruckner, que le goût rappelait celui du fromage très fermenté. Je ne sais pas si Pascal Bruckner en a goûté, ou s’il se fie seulement à l’odeur, mais je peux lui confirmer que ça a vraiment le goût du fromage très fermenté. Mais vraiment très fermenté. Un vieux Munster, par exemple, oublié un soir d’été dans une poubelle.

Ah le cul, le cul! Nous aura-t-il fait jaser !

Et maintenant, pleurez sur les malheurs du pauvre amant soumis dont Christian Defort a réécrit les confidences. Il n’est pas trop à plaindre, allez. A bientôt, amis, amies. Et que Dieu nous prête... vit.

Votre dévoué

E.

1

Mon nom est Stéphane. J’ai dépassé la quarantaine. Mon histoire remonte à quelques années. A l’époque, j’avais une vie sexuelle agitée, faite de nombreuses liaisons sans lendemain. Un mariage malheureux, suivi d’un divorce pénible, m’avait incité à adopter une attitude cynique envers les femmes. Je collectionnais les aventures sans m’engager sentimentalement. Pour ne pas être tenté de m’accrocher à mes conquêtes, je les choisissais mariées. Dans cette volonté, il y avait peut-être aussi le désir, plus ou moins conscient, de prendre une revanche sur le naufrage de mon ménage. Mon métier de scénariste de cinéma, et accessoirement de pigiste dans la presse spécialisée, facilitait les rencontres, et me valait une certaine notoriété. Ma réputation de séducteur s’était vite établie.

Tout a changé lorsque j’ai quitté Paris. Une altercation avec un mari jaloux au cours d’une réception avait attiré l’attention des magazines à scandales sur moi. Mais surtout, à force de mondanités et de coucheries à droite et à gauche, je n’arrivais plus à travailler correctement. J’ai recouru au remède classique, l’éloignement dans un coin isolé, à l’écart des lieux fréquentés par les gens du cinéma et les vedettes en tout genre, comme la Côte d’Azur. Un ami m’avait parlé d’une femme qui possédait un vignoble dans le Gaillacois. Elle avait aménagé un appartement indépendant chez elle et le louait. J’ai téléphoné et, par chance, il était libre.

C’est ainsi qu’un beau soir, je suis arrivé au domaine de Marette, un coin parfaitement isolé dans une légère combe, au milieu des vignes. La plus proche maison se trouvait à au moins un demi-kilomètre. Pour moi qui recherchait la tranquillité, cela tombait bien.

La demeure se composait d’une immense bâtisse sans style particulier, flanquée sur un côté d’une cour en partie entourée d’appentis et de hangars. Le temps de faire halte devant l’entrée et de descendre de voiture, une jeune fille est apparue. A peine âgée de vingt ans, elle était mignonne. Avec sa petite taille, son corps fin, ses cheveux châtains, elle ressemblait à un bibelot. Elle portait le costume classique des soubrettes, une robe noire, fort courte, un tablier blanc à volants et un bandeau blanc. Sa tenue m’a paru bizarre sur le seuil de cette demeure campagnarde qui, bien que vaste, n’avait rien d’un château.

La jeune fille m’a introduit dans le bureau de sa patronne. Là, deuxième surprise, au lieu de la fermière d’âge mûr, rougeaude et trapue, vêtue d’une vieille blouse et de bottes de caoutchouc, à laquelle je m’attendais, je me suis trouvé face à une femme un peu plus jeune que moi, grande et svelte. Elle portait effectivement des bottes, mais d’équitation, des jodhpurs et un gilet noir à boutons d’argent sur un chemisier blanc à col et poignet de dentelle, que tendaient ses seins arrogants. Ses cheveux courts étaient très noirs. Ajouté à son teint olivâtre, cela laissait supposer une origine espagnole mais, paradoxalement, ses yeux, qui me fixaient avec ironie, étaient bleu pervenche. Elle a dit :

— Quelque chose vous surprend ?

Sa voix a fait passer un frisson dans mon dos. J’ai détourné avec effort mon regard de son visage de madone. Je n’avais pas rencontré depuis longtemps une femme qui me trouble autant dès le premier abord. Elle a ri, découvrant des dents d’une blancheur parfaite.

— Ne me dites pas que j’impressionne un séducteur bien connu comme vous ?

Ainsi, ma réputation était venue jusqu’ici. Je m’en suis voulu de rougir comme un collégien. La femme m’a tendu la main.

— Appelez-moi Judith !

Elle s’est tournée ensuite vers la bonne qui se tenait sur le pas de la porte.

— Laissez-nous, Bertille.

La jeune fille partie, Judith a pris un trousseau de clefs dans un tiroir de son bureau.

— Venez ! Je vais vous faire visiter l’appartement.

Il s’agissait de deux grandes pièces, une salle de séjour, avec coin-cuisine, et une chambre, séparées par une salle de bains. Le logement se situait au premier, au-dessus d’un des hangars de la cour. Une porte intérieure le reliait à la maison mais un escalier donnait sur une entrée indépendante. Il était propre, clair et bien équipé. En fait, je ne pouvais rêver mieux, surtout pour une installation provisoire.

Nous sommes revenus au bureau. Les formalités de location expédiées, Judith m’a dit :

— Je suppose que vous n’avez rien prévu pour manger, ce soir ? Je vous invite à dîner. Nous ferons plus ample connaissance.

Elle avait raison. Je n’avais pas de provisions, et il était trop tard pour aller en acheter. J’ai accepté.

2

Nous bavardions depuis un moment, en prenant l’apéritif au salon, quand une voiture s’est arrêtée devant la maison. Judith a dit :

— C’est ma voisine qui s’occupe du ramassage scolaire. Elle ramène mes filles.

Ces dernières sont entrées en trombe un instant plus tard. C’étaient des jumelles de seize ou dix-sept ans. Elles se sont précipitées sur leur mère pour l’embrasser, en riant comme des folles. Après, elle ont paru s’apercevoir de ma présence.

Judith me les a présentées. L’une s’appelait Sonia, l’autre Grete, mais je n’ai pas été plus avancé. Il m’était impossible de les différencier tant elles se ressemblaient. Elles avaient le même visage ovale aux traits purs et les mêmes yeux pervenche que leur mère. Par contre, leurs cheveux, coiffés en queue de cheval, étaient blonds. Quand elles sont sorties, Judith m’a expliqué que leur père était allemand.

— Nous avons vécu longtemps à Hambourg. C’est une ville très intéressante. Mais Gustav avait trop de caractère, et moi aussi. Nous nous sommes séparés.

Comme si elle devinait la question que je me posais, elle a ajouté que la propriété lui était échue en héritage. Elle m’a laissé entendre qu’elle n’en avait pas besoin pour vivre mais que ça l’amusait de jouer les propriétaires terriennes.

Les jumelles sont revenues un peu plus tard, chacune avec une serviette et une trousse de toilette à la main, et leurs cheveux dorés pour tout vêtement.

— Maman, la baignoire fuit. Notre salle de bains est tout inondée.

— Ah bon ? Eh bien, utilisez celle d’en face.

Elles ont fait demi-tour, mais j’avais largement eu le temps de détailler leurs seins en pomme, leurs hanches étroites, leurs cuisses fines... et surtout leur petit ventre bombé où les lèvres du sexe, roses comme les mamelons, se détachaient nettement au milieu du duvet mousseux.

En se retournant, elles ont exhibé leurs fesses nerveuses, à la raie haute et serrée. Les muscles jouaient sous la peau à peine moins bronzée que le reste du corps. L’effet était saisissant, compte tenu de l’aspect absolument identique de leur derrière, et de la parfaite synchronisation de leurs mouvements. J’avais l’impression de voir une image en double.

Elles sont entrées dans la salle de bains, de l’autre côté du couloir, et ont laissé la porte ouverte. Leur mère a eu un petit rire.

— J’espère que leurs manières ne vous choquent pas ? Elles ont été habituées comme ça. En Allemagne, c’est fréquent de se promener sans culotte chez soi, même devant des invités.

Je l’ignorais mais de toute façon, je ne suis pas bégueule. N’empêche, le comportement des jumelles me troublait. Il m’avait semblé qu’elles se dandinaient plus que nécessaire en marchant.

Judith a repris la conversation comme si de rien n’était. Elle avait beau s’être isolée dans cette propriété comme un hobereau au milieu de ses terres, elle paraissait regretter la vie mondaine car elle ne cessait de m’interroger sur ce qui se passait à Paris, les gens que je fréquentais, les événements et les réceptions auxquels j’avais assisté. Je répondais mais ma tête était ailleurs. En effet, notre canapé se trouvait juste en face de la porte du salon, et de celle de la salle de bains où les jumelles s’ébrouaient en poussant de petits cris et en riant comme des folles. Elles étaient debout dans la baignoire et s’aspergeaient l’une l’autre. Ensuite, elles se sont savonnées mutuellement. Je les voyais de profil, pas un de leur geste, ni une de leur expression ne m’échappait. Elles ne pouffaient plus comme des gamines, et ne disaient plus rien. L’une a eu un soupir quand l’autre à passé le gant de toilette enduit de savon sur ses seins.

— Fais attention !

— Oui, je sais, tu as les tétines sensibles... comme moi !

La première tendait son buste avec complaisance aux caresses de sa sœur. Car il s’agissait bien de caresses. Les mouvements de la seconde étaient trop doux, trop appuyés, et ils insistaient trop sur le bout des seins. Mais l’autre n’était par en reste pour titiller les mamelons de sa jumelle avec le gant. Aussi rouges l’une que l’autre, elles respiraient comme si elles étaient essoufflées. De légers mouvements agitaient leurs hanches. Assise à côté de moi, Judith ne pouvait ignorer leur manège mais elle s’est contentée de dire :

— Ce sont des maniaques de la propreté. Elles vont se récurer partout.

De fait, les jumelles se frottaient réciproquement entre les cuisses, maintenant. Elles remuaient franchement leur derrière, sans chercher à cacher leur excitation. Elles poussaient des soupirs de plus en plus bruyants et des gémissements. J’étais gêné par ma queue érigée, à l’étroit dans mon pantalon. Même Judith ne faisait plus semblant de trouver normal l’attitude de ses filles. Elle les fixait avec intensité, et le rythme plus rapide de sa respiration soulevait ses seins.

Cessant de se caresser avec le gant, les jumelles se sont collées l’une à l’autre, poitrine contre poitrine et ventre contre ventre. Elle se sont massées tout en s’embrassant à pleine bouche, jusqu’à ce que l’une pousse un cri de jouissance, auquel la seconde a fait écho. Elles se sont séparées, cramoisies, le souffle court, et ont recommencé à se laver avec le gant, mais chacune de son côté, à présent. Pas une seule fois, elles n’avaient jeté un coup d’œil vers nous. Elles ne pouvaient ignorer, pourtant, qu’elles se donnaient en spectacle.

Elles se sont savonnées rapidement ; ensuite, l’une d’elles a crié :

— Bertille !

La bonne est apparue. Elle est restée sur le seuil de la salle de bains. Son attitude reflétait une certaine crispation. Peut-être était-elle au service de Judith depuis peu et n’était-elle pas encore habituée aux usages de la maison. D’une voix contrainte, elle a dit :

— Oui, mademoiselle ?

— Nous avons oublié nos bonnets de bain dans notre chambre. Allez les chercher, a dit une des jumelles.

La bonne est partie avec empressement. Le spectacle des deux demoiselles nues paraissait vraiment la mettre mal à l’aise. Judith a soupiré.

— C’est une brave fille, très dévouée, mais elle a des idées étroites. Quand je lui demande de me frotter le dos en prenant mon bain, c’est tout juste si elle ne s’évanouit pas.

Si Bertille était aussi pudibonde qu’elle le disait, ce ne devait pas être tous les jours sa fête, ici.

La bonne est revenue bientôt mais elle a hésité avant d’entrer dans la salle de bains, provoquant l’impatience d’une des jumelles.

— Qu’est-ce que vous attendez ?

Bertille s’est approchée des adolescentes pour leur tendre les bonnets de bain. L’une, décidément très maladroite, a laissé tomber le sien au pied de la baignoire.

— Houp ! Ramassez-le, Bertille, vous serez gentille.

La jeune fille a jeté un coup d’œil gêné par-dessus son épaule. J’ai compris pourquoi quand elle s’est baissée pour saisir le bonnet. Même en fléchissant les jambes, elle ne pouvait éviter que sa robe trop courte ne se retrousse sur son derrière, dévoilant ses fesses mal dissimulées par une minuscule culotte. Les doubles rondeurs joufflues débordaient largement de l’étroit triangle de dentelle noire. Elles étaient appétissantes mais j’ai surtout remarqué des traces plus sombres, sur la peau laiteuse. Elles s’étendaient en travers du cul avant de disparattre sous le slip. Bertille avait été fouettée ! Et assez fort pour rester marquée !

J’ai jeté un coup d’œil à Judith. Elle affichait une parfaite indifférence face au spectacle de la bonne exhibant ses fesses. Pourtant, c’était sans doute elle la responsable de ces cicatrices. Ce devait être elle, aussi, qui imposait une robe si courte et des dessous sexy à Bertille. Comment n’avais-je pas deviné plus tôt qu’elle était une dominatrice ? Sa tenue d’amazone aurait dû me mettre tout de suite la puce à l’oreille.

Bertille s’est relevée et a donné le bonnet de bain à la jumelle. Elle s’est éclipsée ensuite sans demander son reste. Sa timidité et sa pudeur en faisaient bien sûr une victime idéale. Je l’ai imaginée penchée sur une table, robe relevée et culotte baissée, pendant que, derrière elle, Judith en tenue de cavalière brandissait une cravache. La vision m’a curieusement troublé, moi qui, jusqu’à présent, n’éprouvait aucun intérêt pour ce genre de pratique. J’ai vite pensé à autre chose.

3

Dès le dîner qui a suivi, mes soupçons se sont confirmés. Bertille était bien le souffre-douleur de Judith. Celle-ci ne perdait aucune occasion de lui adresser des remontrances ou de l’humilier. Les jumelles n’étaient pas en reste. A chaque épreuve, la bonne rougissait jusqu’aux oreilles et prenait une mine de chien battu, mais elle encaissait la remarque blessante, et obéissait, sans rien dire.

J’ai deviné pourquoi à la façon dont elle contemplait Judith. Elle ressemblait à une prêtresse en adoration devant une divinité, et était littéralement subjuguée par sa patronne. Sa soumission béate, l’ambiance malsaine qu’elle provoquait m’ont mis mal à l’aise. J’ai décidé d’avoir le minimum de relations avec Judith, les jumelles et Bertille. Chacun s’occuperait de ses affaires de son côté jusqu’à ce que je reparte. Les jours suivants, je suis resté enfermé dans l’appartement, hormis une excursion à Gaillac, la ville la plus proche, pour acheter des provisions. Le résultat de cette réclusion ne s’est pas fait attendre, le scénario que j’avais tant de peine à commencer à Paris a progressé à pas de géant.

Le mercredi après-midi suivant, j’étais en plein travail quand quelques coups ont été frappés à la porte séparant l’appartement de la maison. Ma tranquilité était finie, mais je ne pouvais pas faire semblant d’être absent ; ma voiture se trouvait dans la cour.

En ouvrant, j’ai aperçu les jumelles. Evidemment, elles n’avaient pas cours. Aujourd’hui, elles portaient un chemisier et une jupe plissée ; et elles avaient natté leurs cheveux. Dans cette tenue, elles ressemblaient vraiment à des collégiennes. Elles avaient un air sournois qui m’a intrigué. L’une d’elles, Grete ou Sonia, j’étais toujours incapable de faire la différence, m’a dit :

— On peut entrer ?

Je me suis écarté pour les laisser passer. Elles me dérangeaient mais ma curiosité était éveillée. Pourquoi venaient-elles me voir ?

Elles ont paru déçues en examinant la salle de séjour. S’attendaient-elles à trouver des affiches de films ou des photos de vedettes en plein tournage ? Je n’avais rien accroché de personnel aux murs. Après tout, mon installation n’était que provisoire.

Elles se sont intéressées à mon ordinateur portable, et surtout aux documents étalés à côté, sur la table. L’une a demandé :

— C’est quoi, ce que vous êtes en train de faire ?

Je leur ai expliqué que je travaillais sur le scénario d’un film qui racontait l’histoire de deux jeunes. Un beau jour, ils étaient pris d’une envie irrésistible de voir la mer, ce qui n’est pas si facile quand on habite près de Strasbourg, et qu’on n’a pas un sou en poche. Evidemment, ils partaient en stop mais il leur arrivait un tas d’aventures avant qu’ils ne terminent leur voyage d’un côté de Nice. Le sujet a eu l’air de plaire aux jumelles. L’une d’elles a conclu de l’air entendu de quelqu’un qui s’y connaît.

— En somme c’est un road-movie ?

— Eh bien oui, ai-je répondu, en me retenant de rire.

L’atmosphère, un peu empruntée au début, se détendait. Nous nous sommes assis et je leur ai offert des jus de fruit. Puis, je leur ai posé la question qui me brûlait les lèvres depuis un bon moment.

— Au fait, comment est-ce qu’on peut vous reconnaître l’une de l’autre ?

Elles ont pouffé comme des gamines, avant qu’une ne tourne la tête et ne me montre un petit grain de beauté sur sa joue, près de son oreille gauche.

— Moi, c’est Grete ! Sonia n’a pas ça.

— Si ! Mais pas au même endroit, a répliqué sa sœur.

Elles ont ri à nouveau, elles semblaient trouver ça vraiment drôle. Il n’était pas difficile de deviner que le grain de beauté de Sonia se situait à un endroit intime.

Grete a dit :

— Maman voulait savoir s’il n’y a pas de problème ! Elle est surprise parce que vous restez enfermé tout le temps.

Ainsi, leur mère les avait envoyées aux nouvelles. Je leur ai expliqué que je ne sortais pas parce que j’avais du travail à rattraper. Sonia a paru sceptique.

— Ce n’est pas plutôt parce que vous ne voulez pas être vu ?

— Oui, a renchéri Grete. On parle de vous dans les journaux, enfin, dans certains.

Elle a baissé la voix, et s’est penchée par-dessus la table pour ajouter :

— C’est vrai ce qu’ils disent ? Que vous êtes un séducteur et que vous vous êtes battu avec le mari d’une de vos maîtresses ?

J’ai dû répondre oui, gêné comme jamais face à ces adolescentes qui semblaient passionnées par mes frasques. Elles me fixaient en ricanant et en se poussant du coude.

— Il paraît même que vous avez joué dans des films pornos, a dit Grete.

Où avaient-elles appris ça ? Les revues à scandales n’en faisaient pas état, et pour cause. Cela remontait à une quinzaine d’années, et j’utilisais alors un nom d’acteur.

— Il paraît aussi que vous aimez photographier vos copines nues, a précisé Sonia à son tour.

Décidément, elles étaient très renseignées sur mon compte. J’étais si surpris que je n’ai pas su quoi répondre. Je n’ai retrouvé mon sang-froid que lorsque Grete a dit :

— Vous avez des photos d’elles, ici ? Vous voulez bien nous les montrer ?

— Voyons ! Ce ne sont pas des choses à dévoiler à des jeunes filles convenables !

— Mais nous ne sommes pas des oies blanches ! Il y a longtemps que nous sommes vaccinées, a répliqué Sonia, l’air offusqué.

Malgré leur costume de collégiennes modèles, elles étaient de vraies vicieuses. Grete a insisté.

— Soyez gentil ! Maman ne se gêne pas, elle, avec les siennes.

C’était sans doute l’esprit de famille ! Mais vaincu, et troublé, par leur insistance, je me suis levé pour aller dans la chambre. Elles m’ont emboîté le pas d’une manière si naturelle que je n’ai osé rien dire. Pourtant, je n’aimais guère la tournure des événements. Après tout, j’étais venu ici pour travailler, pas pour faire le joli cœur avec des jeunes filles. J’espérais qu’elles ne pousseraient pas le jeu trop loin, et qu’elles me laisseraient tranquille une fois que j’aurais satisfait leur curiosité.

J’ai sorti de ma sacoche porte-documents 1’album en cuir grené où je conserve le souvenir de mes anciennes amantes. Les jumelles s’étaient assises au bord du lit. Je me suis installé entre elles. Elles se sont penchées avec des mines de chattes gourmandes et, dès la première photo, elles ont ouvert de grands yeux. Il faut dire qu’elle était gratinée. Elle représentait Maggie, la femme d’un chef-opérateur, une script-girl que j’avais connue lors d’un tournage près de Londres. Grande, osseuse, elle avait un physique typiquement anglais, avec son visage pointu, son nez en trompette, ses taches de rousseur, ses cheveux paille. Ses seins étaient menus et ses fesses petites, mais elle dégageait une réelle sensualité ; et j’avais rarement rencontré une fille aussi volcanique. La photo la montrait allongée nue sur le lit d’une chambre d’hôtel, les jambes grandes écartées, un bras replié sous la tête. Elle plongeait les doigts de son autre main dans son sexe rasé, béant, gorgé de sperme et de mouille car nous venions de baiser. Mais la véritable obscénité de son attitude venait de l’expression de plaisir cynique qu’elle affichait. J’avais eu du mal à la satisfaire, la seule nuit où nous étions restés ensemble. Elle en redemandait toujours.

J’ai feuilleté l’album, marquant un temps d’arrêt à chaque page. Les jumelles ne disaient plus rien. Les joues rouges, la respiration plus rapide, elles fixaient les clichés avec intensité, comme pour en graver les moindres détails dans leur mémoire.

Les dernières photos représentaient Estelle, une superbe brune plantureuse, l’épouse d’un technicien du son, et ma dernière amante avant celle qui m’avait valu des ennuis. Elle était étendue sur le lit de mon studio avec pour toute parure ses longs cheveux bouclés et l’épaisse toison de son bas-ventre, qui, malgré son abondance, ne cachait pas les larges lèvres de son sexe. Ces dernières étaient écartées, laissant voir tous les replis intimes, en particulier les longues nymphes déployées. La photo avait été prise d’assez près pour que soient visibles l’entrée du vagin, d’où s’écoulait un filet de sperme, et aussi le gros clitoris dressé. Sur le cliché suivant, celui qui terminait l’album, elle était toujours allongée sur le dos, cuisses écartées, mais elle s’enfonçait un énorme concombre dans la chatte, une moue de plaisir sur ses lèvres pulpeuses. Du coup, les jumelles ont réagi :

— Quelle salope, quand même ! a dit Grete.

— Oui ! Ça se voit qu’elle aime ça, a renchéri sa sœur.

J’ai refermé l’album.

— C’est fini ! Ça vous a plu ?

Elles n’ont rien dit. Elle échangeaient des coups d’œil en coin, sans faire mine de partir. Enfin, Sonia a dit :

— Et nous ? Vous ne voulez pas nous photographier ?

— Oui, juste les photos, naturellement, a précisé l’autre.

J’ai fait la grimace. Au fond, je n’étais pas surpris. A leur attitude, j’avais deviné qu’elles avaient une idée derrière la tête. Elles m’excitaient, ces deux petites vicieuses. Néanmoins, ne tenant pas à me fourrer dans de nouveaux ennuis, j’ai répondu qu’elles étaient trop jeunes, qu’il valait mieux qu’elles en parlent d’abord à leur mère, que je ne pouvais rien faire sans l’autorisation de celle-ci. Le prétexte a fait mouche. Elles sont enfin parties, sans cacher leur déception, mais je n’étais pas dupe : elles reviendraient à la charge.

4

Pendant quelques jours, personne n’est venu me déranger. J’en ai profité pour mettre les bouchées doubles dans mon travail. Néanmoins, il m’arrivait de penser aux jumelles, surtout la nuit, seul dans mon lit, une situation peu fréquente pour moi. D’un côté, je regrettais d’avoir repoussé leur proposition, elles semblaient décidées à pousser le jeu très loin, d’un autre, je me félicitais. A quoi bon risquer des ennuis alors que je n’étais là que pour quelques semaines ?

En fait, Grete et Sonia n’étaient pas les seules à occuper mon esprit. Je n’avais pas revu Judith depuis mon arrivée mais elle m’obsédait, sans que je sache au juste pourquoi. Elle était belle, et sans aucun doute excitante, mais je connaissais des tas de femmes qui l’étaient autant qu’elle. Pourquoi m’avait-elle fait une si forte impression en une seule rencontre ?

Un matin, peu avant midi, on a frappé à la porte intérieure qui séparait l’appartement de la maison. A cette heure, les jumelles se trouvaient au lycée, ce ne pouvait être que leur mère.

Il s’agissait bien de Judith. Elle portait un pantalon et des bottes d’équitation, comme le premier jour mais elle avait changé son gilet et son chemisier contre une chemise d’homme à carreaux. Malgré ce costume peu féminin, elle rayonnait de sensualité et j’ai eu des frissons. Avec un gracieux sourire, elle a dit :

— J’espère que je ne vous dérange pas, Stéphane ? Je déjeune avec une amie. Si vous voulez vous joindre à nous, c’est avec plaisir

J’ai bafouillé que j’acceptais.

— Parfait ! Le repas sera prêt dans une demi-heure.

Lorsqu’elle est partie, je m’en suis voulu de m’être trouvé timide et désarmé comme un collégien amoureux devant elle. Pourquoi me subjuguait-elle autant ? La question revenait sans cesse dans mon esprit, d’autant plus irritante que je n’entrevoyais aucune réponse.

Je suis descendu au rez-de-chaussée un peu plus tard. Judith se trouvait à la salle à manger avec son amie. Cette dernière s’appelait Adrienne. Elle devait avoir dépassé la quarantaine et était aussi blonde que Judith était brune. Leurs physiques aussi différaient. Adrienne était plus grande, plus en chair. Le visage rond, le nez retroussé et la bouche boudeuse, elle avait l’air d’une poupée perverse. Au fond, bien que sans doute plus âgée que Judith, elle n’en avait pas la maturité, ni la personnalité fascinante.

Quand son amie me l’a présentée, elle m’a fixé avec un sourire qui se voulait charmeur, mais que j’ai trouvé un peu niais, avant de minauder :

— C’est extraordinaire ! Vous êtes encore plus séduisant qu’on le dit.

Judith semblait se retenir à grand-peine de rire. Elle a précisé :

— Adrienne est animatrice sociale. Elle s’intéresse beaucoup au cinéma. D’ailleurs, elle s’occupe d’une petite publication sur le sujet.

Remarquant probablement mon inquiétude, elle a ajouté:

— Rassurez-vous ! Elle ne parlera pas de votre présence dans la région.

— Mais si vous pouviez faire un article pour ma revue, ce serait gentil ! a dit l’intéressée.

Je lui ai promis et Adrienne s’est trémoussée comme une gamine. Elle était gentille, plutôt bandante, mais elle me portait sur les nerfs. J’envisageais avec appréhension de la supporter pendant tout le repas.

Nous nous sommes mis à table. Bertille a apporté la soupière. Elle a jeté un coup d’œil sans aménité à Adrienne, qui ne s’est rendu compte de rien. Visiblement, la bonne ne portait pas l’amie de sa patronne dans son cœur. Judith l’avait peut-être humiliée devant celle-ci.

Jusqu’aux hors-d’œuvre, le déjeuner s’est déroulé comme je le craignais. Adrienne nous assommait de son bavardage. En revanche, Judith parlait rarement, et ne touchait presque pas aux plats. Ses yeux bleus s’étaient assombris. Elle fixait son amie d’une façon qui aurait inquiété quelqu’un de moins naïf. J’ignorais ce qu’elle avait en tête, mais je devinais à présent pourquoi elle m’avait invité. Elle était du genre à préparer ses tours à l’avance. Et Adrienne jacassait toujours, sans pressentir l’orage qui s’amassait au-dessus de sa tête. Elle me faisait presque pitié, mais elle m’agaçait aussi. J’attendais avec une impatience grandissante que quelque chose se produise. Enfin, Judith a laissé tomber :

— Au fait, tu ne devais pas me ramener quelque chose, aujourd’hui ?

Interrompue en pleine péroraison, Adrienne est devenue toute pâle, avant de bredouiller :

— Oui... c’est vrai... mais j’ai oublié.

Judith a eu un sourire, du genre qui donne froid dans le dos. Elle avait toujours son visage de madone mais incarnait plus la justice que la mansuétude divine, à présent.

— Tu savais, pourtant, que je tenais beaucoup à ces documents. Je voulais surveiller de près la floraison et la maturation de ma vigne, cette année, et, à cause de toi, je ne pourrai pas.

Adrienne n’en menait pas large.

— Voyons, rien n’est perdu ! Je te les trouverai, ces livres. C’est l’affaire de quelques jours...

— Lève-toi !

L’ordre avait claqué. Adrienne m’a jeté un coup d’ œil affolé, avant de se mettre debout de mauvaise grâce. Elle a eu un geste de recul quand Judith s’est approchée d’elle.

— Que veux-tu faire ?

Une gifle, pas très appuyée mais sèche quand même, a atterri sur sa joue. Je m’y attendais mais cela m’a fait une drôle d’impression de voir une femme plus très jeune recevoir une calotte, comme une gamine.

Judith a pris une voix doucereuse pour dire :

— Crois-tu te dispenser de m’appeler maîtresse parce que Stéphane est là ?

La mine honteuse d’Adrienne m’a donné envie de rire. Elle a baissé la tête avant de murmurer :

— Pardon, maîtresse !

— Voilà qui est mieux !

Judith a caressé avec douceur la trace de sa gifle sur la figure d’Adrienne. Visiblement apeurée, cette dernière n’osait pas bouger. Pourtant, son regard s’était troublé.

La main de Judith est descendue le long du cou, s’est posée ensuite sur un sein, que la respiration plus rapide faisait bouger. Judith a palpé la lourde mamelle à travers le chemisier. Elle exultait et me faisait presque peur, avec son expression de gaieté pleine de méchanceté.

— Il me semble que tu as encore grossi, depuis la dernière fois, non ?

— Mais non ! Je te jure que je fais attention.

La protestation d’Adrienne manquait de conviction. Judith a pris le bras de son amie.

— Nous allons vérifier et gare à toi si tu mens ! Venez Stéphane, vous serez témoin.

En sortant de la salle à manger, nous avons croisé Bertille qui arrivait avec le plat de légumes. La bonne a ouvert de grands yeux mais s’est gardée de poser la moindre question. Judith lui a dit d’attendre que nous revenions.

Nous sommes montés au premier, où Judith nous a entraînés dans sa chambre. La pièce était vaste, plongée dans une demi-pénombre à cause des lourds rideaux tendus devant les fenêtres. Les tentures, le tapis épais, la profusion de miroirs et de bibelots créaient une atmosphère un peu irréelle, comme hors du monde, assez envoûtante.

Incongrue au sein de cette bonbonnière, une balance électronique était posée au pied du lit. Adrienne a retiré ses chaussures pour monter sur l’appareil mais Judith l’a arrêtée.

— Pèse-toi comme d’habitude !

Son amie m’a jeté un nouveau coup d’œil. Cette fois, elle était cramoisie. Elle a tenté de discuter.

— Tu ne peux pas me demander ça !

— Fais ce que je dis, ou gare à toi ! a répliqué son amie.

Elle n’avait pas haussé le ton, mais Adrienne, vaincue, a déboutonné précipitamment son chemisier. Elle l’a retiré, avant d’en faire autant avec sa jupe, apparaissant en culotte et soutien-gorge noirs. Le décor intime et luxueux de la chambre constituait l’écrin idéal pour mettre en valeur son physique un peu dodu mais sensuel. Je l’aurais bien vue tenir le rôle d’une odalisque à la Ingres, dans un harem.

Elle a voulu à nouveau monter sur la balance mais Judith l’a arrêtée une seconde fois, criant et tapant du pied.

— Tu te moques de moi ? J’ai dit : comme d’habitude !

Tête basse, Adrienne a dégrafé son soutien-gorge, libérant ses seins lourds. Ils étaient à peine hâlés, et leur blancheur sur la peau bronzée du reste du corps rendait leur plénitude charnelle encore plus impressionnante. Leurs gros bouts roses étaient érigés.

Adrienne m’a tourné le dos pour baisser sa culotte. C’était peut-être un réflexe de pudeur mais elle exposait de manière obscène son derrière rebondi, aussi pâle que ses seins. De fines cicatrices sombres le striaient. Tout comme pour Bertille, Judith devait en être responsable. Elle a donné une claque appuyée sur le cul de son amie, faisant trembloter la chair des fesses.

— Ne sois pas si timide ! C’est connu, Stéphane adore les jolies femmes, alors laisse-le t’admirer.

Adrienne a fait demi-tour. Elle semblait au comble de la honte mais ses mamelons avaient encore grossi. Son bas-ventre bombé était aussi lisse que celui d’une fillette, mais chacune des larges et longues lèvres de son sexe était percée d’un anneau d’or. Elles bâillaient, révélant l’intérieur humide de la vulve dont les nymphes pendaient. Quelques gouttes de mouille se sont détachées des bords de la fente, provoquant la colère de Judith.

— Cochonne, tu souilles mon tapis d’Iran ! Tu pourrais te retenir !

D’un geste brutal, elle a fait monter son amie sur la balance avant de se pencher pour examiner le cadran. Elle s’est redressée, l’air triomphant.

— Qu’est-ce que je disais ? Deux kilos de plus en moins de deux semaines. Tu t’es encore empiffrée de pâtisseries et de sucreries, hein ?

— Ce n’est pas vrai, a pleurniché Adrienne. Ce n’est pas ma faute si un rien me fait grossir.

Elle a poussé un hurlement sous le coup qui s’est abattu sur ses fesses. Cette fois, Judith n’avait pas fait semblant : la marque rouge de ses doigts s’était imprimée en travers du derrière de son amie. Elle a crié :

— Menteuse ! Tu t’es gavée comme une truie ! Tant pis pour toi !

Elle a sorti de la table de nuit un masque dont la vue a consterné Adrienne.

— Tu ne vas pas me faire ça ?

— Je te l’avais promis si tu regrossissais, et je tiens toujours parole !

Bon gré mal gré, Adrienne a dû se pencher pour laisser Judith lui ajuster le masque de caoutchouc rose. Il couvrait la partie supérieure du visage, laissant la bouche dégagée, et avait la forme d’un groin de cochon. Deux oreilles pointues complétaient l’illusion.

Judith réservait une autre surprise à Adrienne. Du tiroir où elle avait pris le postiche, elle a sorti deux grosses boules de cuivre munies de cadenas et d’une courte chaîne. Cette fois, Adrienne a protesté d’une voix paniquée.

— Oh non ! Pas ça !

— Tant pis pour toi ! Ça t’apprendra à faire ce que je te dis, et aussi à ne pas te goinfrer.

Judith a fixé les poids aux anneaux du sexe de son amie. Celle-ci a grimacé de douleur alors que les lourdes boules étiraient vers le bas les bords de sa fente.

— C’est atroce ! Jamais, je n’arriverai à supporter ça !

— Tu les garderas aussi longtemps que je le voudrai. Et maintenant, à quatre pattes !

Adrienne s’est exécutée en geignant à fendre l’âme. Malgré ses pleurnicheries, elle remuait son derrière et les lèvres de son sexe bâillaient de plus belle. Je les voyais d’autant mieux que son derrière était tourné vers moi, et qu’elle se cambrait, comme pour mieux s’exhiber. La mouille suintait en gouttes épaisses des bords de sa fente, coulait le long des chaînes avant de s’étaler en un vernis brillant sur le cuivre des poids.

Judith s’est saisie d’un martinet aux longues lanières garnies de nœuds. Elle en a assené un coup sur les fesses de son amie, qui a fait un bond en avant en hurlant. Avant que son souffre-douleur ait pu réagir, ou dire quoi que ce soit, elle l’a cinglée à tour de bras. Adrienne courait tout autour de la chambre en pleurnichant et en implorant son bourreau qui la poursuivait sans pitié. Ses fesses devenaient rouges comme un homard trop cuit et les poids cliquetaient en s’entrechoquant entre ses cuisses. Elle devait avoir très mal mais, bizarrement, elle ne m’inspirait aucune compassion. Au contraire, le spectacle m’excitait. J’ai quand même été gêné en sentant mon sexe durcir.

Judith n’a cessé de fouetter Adrienne que lorsque celle-ci s’est effondrée à bout de souffle sur le tapis.

Pour faire bonne mesure, elle lui a donné encore deux ou trois coups avant d’ordonner :

— Lève-toi !

Adrienne s’est mise debout péniblement. Elle était échevelée, la sueur ruisselait sur son corps dodu et elle respirait à un rythme accéléré. Pourtant, ses tétons bandaient toujours malgré le traitement qu’elle venait de subir et son sexe béait plus que jamais. Judith s’est moquée d’elle cruellement.

— Regardez-la, Stéphane ! N’est-elle pas ridicule ? Elle souffle comme une baleine !

Elle a ajusté un dernier coup de martinet sur la cuisse de son amie.

— Si tu étais moins grosse, tu ne souffrirais pas tant quand je te fais faire tes exercices. Quand tu reviendras, je veux que tu aies perdu ces deux kilos, compris ?

Adrienne a acquiescé d’un signe de tête. Elle se remettait difficilement de son épreuve.

Judith a rangé le martinet et nous sommes redescendus au rez-de-chaussée. Mais pendant que nous finissions de manger, Judith et moi, Adrienne a dû rester debout devant nous, les mains derrière le dos, sans rien avaler. Les lèvres de son sexe s’allongeaient de plus en plus sous l’action des poids. Quand elle venait à la salle à manger, Bertille cachait difficilement sa joie mauvaise de la voir grimacer et se dandiner d’un pied à l’autre comme si cela pouvait la soulager.

Elle n’était pas la seule à souffrir. Le spectacle de la punition m’avait excité et je bandais toujours comme un âne en rut. Judith ne partageait pas ses esclaves. J’ai dû attendre d’être de retour dans l’appartement pour me soulager. Judith ne m’avait pas fait assister au châtiment de son amie uniquement pour humilier davantage celle-ci. Elle voulait m’exciter et me laisser sur ma faim ensuite. Je commençais à la connaître.

5

Cela faisait plus d’une semaine que j’étais là, et j’avais toujours aussi peu de contacts avec Judith et ses filles. Cela ne m’empêchait pas de penser souvent à elles. En fait, même si je n’envisageais pas de repartir, je me demandais si j’avais choisi le bon endroit pour m’isoler. Mon ami ne m’avait pas parlé des goûts particuliers de Judith, probablement parce qu’elle ne lui en avait rien laissé paraître. Il n’avait ni l’apparence, ni la réputation d’un séducteur, lui ! En outre, quand il était venu en vacances ici, sa femme l’accompagnait.

Le mercredi après-midi suivant, je n’ai pas été vraiment surpris quand les jumelles sont revenues, mais Bertille se trouvait avec elles. Elle ne semblait pas savoir ce qu’elle faisait là. Moi non plus, mais j’ai deviné quand Grete a dit d’un air innocent :

— Nous venons pour les photos !

Bertille a paru encore plus perplexe et, sentant venir les problèmes, j’ai joué les imbéciles.

— Ah ! Votre mère vous a donné son autorisation ?

Les deux pimbêches ont pouffé, avant que Sonia n’ajoute:

— Mais non! Ce n’est pas pour nous. C’est pour Bertille !

C’est bien ce que j’avais compris, mais à la façon dont elle écarquillait les yeux, l’intéressée ne devait pas être au courant.

— Quelles photos ?

— On t’expliquera ! C’est pour faire plaisir à Stéphane, a dit Grete.

Elle ne manquait pas de culot, je n’avais rien demandé, moi ! Cependant, la situation commençait à m’exciter en dépit de ma gêne. Bertille était mignonne. De plus, elle était sans doute la soumise attitrée de Judith. J’avais une revanche à prendre sur celle-ci depuis le jour où elle avait puni Adrienne et où elle m’avait laissé frustré.

— Allons dans la chambre, ai-je dit.

Nous sommes passés dans la pièce voisine, où Bertille nous a suivis à contre-cœur. Elle était soumise, un peu naïve, mais pas stupide. Elle s’en est prise aux jumelles.

— Qu’est-ce que cela signifie ? Vous m’avez parlé d’une surprise. Où est-elle ?

Grete et Sonia ont opposé un silence dédaigneux à ses questions. J’ai saisi mon Polaroïd. Excédée, la bonne s’est dirigée vers la porte.

— Je n’ai pas le temps de m’amuser, moi !

— Reste ici, a ordonné Sonia.

L’espace d’une seconde, elle avait eu la voix et l’expression de sa mère. Bertille s’est figée, l’air penaud et inquiet. Elle a tenté de se justifier.

— C’est que le repassage m’attend, mademoiselle. Votre mère ne sera pas contente si je ne le fais pas.

— Elle le sera encore moins si elle apprend que tu sors en cachette toutes les nuits pour retrouver ton amoureux, dans le fourré d’en face, a tranché Sonia.

— Et tu sais ce qui t’attend, dans ce cas, a renchéri Grete.

La tête basse, la bonne n’a plus rien dit. Son air résigné a accru mon trouble. J’ai armé le Polaroïd.

— Tu vas voir ! Je vais te photographier comme une vraie vedette. Mets-toi bien au milieu de la chambre, les mains sur les hanches, une jambe un peu avancée... Voilà !

Bertille exécutait mes instructions d’un air maussade. Comme je le lui ordonnais, elle a essayé de sourire mais n’a produit qu’une grimace pitoyable. D’un ton très pro, j’ai dit :

— Mets-y du tien ! Comment veux-tu que je propose tes photos à un magazine si tu fais une tête d’enterrement ?

— Je ne veux pas ! Si jamais madame l’apprenait... ou mes parents...

Assises au bord du lit, les jumelles se tenaient les côtes.

— Il plaisante, idiote ! C’est juste pour sa collection ! s’est moquée Grete. Allez ! Fais un beau sourire !

La bonne a réussi à se dérider, j’ai pris un premier cliché, un deuxième après lui avoir fait poser un pied sur une chaise et se pencher comme pour rattacher le lacet de son soulier. Elle s’est redressée.

— C’est fini ? Je peux m’en aller?

— Ça ne fait que commencer, au contraire, ont répondu en cœur les jumelles.

En maugréant, Bertille s’est assise sur le lit, avant de croiser les bras sur sa poitrine, une main sur chaque sein, comme je le lui demandais.

— Vous avez de drôles d’idées, monsieur Stéphane ! Ça ressemble à quoi, ça ?

— A une photo artistique, bien sûr, petite gourde ! Allez cambre-toi comme il faut.

Elle s’est exécutée. Elle avait beau afficher un air ennuyé chaque fois que je lui demandais de prendre une pose, à la légère rougeur de son visage et à son air rêveur, je voyais bien qu’elle était troublée. Puisqu’elle semblait être dans de bonnes dispositions, j’ai décidé de pousser les choses plus loin.

— Maintenant, tu soulèves tes seins.

— Voyons, monsieur Stéphane...

— Allez ! Fais-le, ça sera amusant, ont insisté les jumelles.

En soupirant, Bertille, a pris ses seins à pleines mains et les a soupesés.

— Qu’est-ce que vous ne me faites pas faire ! Si madame savait ça !

J’étais sûr que Judith devait exiger beaucoup plus d’elle mais elle ne l’avouerait jamais. N’empêche, cette ingénue docile m’excitait de plus en plus. Je lui ai demandé de remettre un pied sur la chaise, ce qu’elle a fait sans rechigner.

— Maintenant, remonte ta robe pour montrer ta cuisse. Bertille a rougi et hésité.

— Mais on va voir...

— Ta culotte ? Pourquoi pas ? ont insisté les jumelles. Tu la fais bien voir à ton petit ami, non ?

La mine indignée, Bertille a répondu qu’elle ne faisait rien de sale avec son amoureux. Ses protestations ont fait ricaner les deux vicieuses.

— Oh bien sûr, tu ne dois pas baiser avec lui, nunuche comme tu es, mais avoue que tu le laisses te tripoter entre les cuisses, a dit Grete.

— Alors, tu peux nous montrer ton cul, a renchéri sa sœur.

Bertille ne devait pas être tout à fait innocente, car elle a retroussé sa robe jusqu’à l’aine, dévoilant un petit bout de son slip, au-dessus de l’arrondi parfait de sa cuisse. Quand j’ai eu pris le cliché, elle a dit :

— J’espère que c’est la dernière fois.

Ce ne devait être qu’un vœu pieu, il n’y avait guère de conviction dans sa voix. Si elle avait encore un espoir, Sonia s’est chargée de le doucher.

— Pas du tout ! Maintenant, Stéphane va photographier ton derrière.

Bertille n’a pas protesté, elle devait s’y attendre. Je l’ai obligée à se mettre à genoux sur la chaise et à se pencher sur le dossier, la robe relevée jusqu’aux reins. Je n’avais vu ses fesses que le soir de mon arrivée. Elles étaient aussi peu cachées par sa minuscule culotte que la première fois. Des cicatrices, qui ne devaient pas remonter à plus de deux ou trois jours, s’ajoutaient à celles que j’avais déjà aperçues. Je n’ai pas pu me retenir de les palper. Bertille a gigoté.

— Oh non, monsieur Stéphane, pas ça ! J’ai trop honte ! Et puis ça me fait mal.

— Ne fais pas la sainte-nitouche et dis-moi plutôt pourquoi tu as reçu la fessée.

Les jumelles riaient comme des gamines. Alors que jusque-là elles étaient restées sagement assises dans leur coin, elle se sont placées de chaque côté de la bonne pour palper ses seins.

— Allez, dis-lui ! a ricané Sonia.

— Oui, c’est trop drôle! a ajouté sa sœur.

Bertille n’a pas ouvert la bouche. Visiblement, le motif de sa punition lui faisait trop honte. Elle a gémi quand Sonia a pincé un de ses mamelons à travers ses vêtements.

— Tu ne veux pas le dire ? Tant pis, je vais le faire à ta place.

Elle m’a expliqué que Bertille avait chipé un des livres de cul que Judith gardait dans un tiroir de son bureau.

— Elle comptait le remettre à sa place, ni vu ni connu, mais en le lisant, elle a laissé brûler le dîner.

Bertille a gémi, sans que je sache si c’était de honte ou de douleur car je tâtais toujours ses cicatrices, qui semblaient très sensibles. Judith avait dû utiliser une cravache, et frapper de bon cœur.

— Quelle hypocrite ! Tu peux faire des manières pour nous montrer ta culotte.

Bertille se taisait toujours mais sa respiration s’était accélérée. Elle avait beau être pudique, l’humiliation lui faisait de l’effet. J’ai reculé pour prendre une photo, avant de lui commander de se relever et de se retourner.

— Trousse-toi !

Elle a obéi, la tête basse mais le visage en feu. Le slip moulait son petit ventre bombé où le mont-de-Vénus faisait une bosse très proéminente. La dentelle dessinait en creux les lèvres du sexe.

J’ai tiré un cliché. Jambes écartées et les yeux dans le vague, Bertille semblait hébétée. Sonia a eu une exclamation étonnée.

— Mais elle mouille !

En effet, une tache s’élargissait sur le devant de la culotte de la bonne qui paraissait dans un état second, à force d’excitation. Jamais je n’avais constaté un pareil phénomène. J’étais mal à l’aise mais ma queue me faisait mal.

Docilement, Bertille a retiré sa robe et son tablier, selon mes ordres. Elle portait un soutien-gorge pigeonnant assorti à sa culotte. Ses mamelons érigés, peu épais mais longs, dépassaient des bonnets. Celui que Sonia avait pincé était tout rouge. La jumelle s’est empressée de recommencer, arrachant un cri à Bertille.

— A quoi rêves-tu encore ?

Bertille n’a pas paru entendre. Excédée, Sonia lui a mis la main entre les cuisses.

— Réveille-toi, idiote !

Les yeux de la bonne se sont écarquillés. Une expression étonnée a remplacé l’hébétude sur son visage. Elle a tendu son ventre au-devant des doigts de la jumelle, qui les a retirés. Bertille a eu l’air déçu, ce qui a fait rire les filles.

— Tu aimes te faire toucher la chatte ? Eh bien, je continuerai quand Stéphane aura fini. Ça sera ta récompense.

Il me restait une demi-douzaine de clichés. J’en ai pris un de la bonne les seins nus, avant de lui faire ôter sa culotte, qui n’était plus qu’un chiffon trempé. Bertille possédait une toison fournie dont les boucles châtaines collées par la mouille avaient des reflets cuivrés. Le sexe béait comme une blessure. Les lèvres étaient courtes et minces, les nymphes peu développées, le clitoris à peine visible. Malgré son âge, Bertille avait une vulve d’adolescente, d’autant plus obscène sous le mont-de-Vénus très marqué. Le contraste entre l’extérieur et l’intérieur de sa fente était si saisissant que j’ai failli jouir dans mon slip. Les jumelles étaient sur des charbons ardents. Apparemment, leur mère ne les laissait pas jouer avec la bonne, ni même la voir nue. Son bas-ventre bizarre les fascinait.

— Tu as vu sa drôle de chatte ? disait Sonia.

— Et comme elle mouille ? Une vraie fontaine, ajoutait sa sœur.

J’ai utilisé mes dernières photos pour faire des gros plans du sexe et de l’anus de Bertille. Après, j’ai rangé mon appareil. Il y a eu alors un instant de flottement. Bertille était debout au milieu de la chambre, plus excitée que jamais. Sonia a eu un petit rire énervé.

— Qu’est-ce que tu attends pour te rhabiller ? Ah oui ! Tu veux ta récompense, vilaine !

— Oui, mademoiselle, a murmuré la bonne.

Grete s’est collée dans son dos. Sonia lui a caressé les seins. Les jumelles semblaient toutes disposées à lui accorder ce qu’elle voulait mais quelque chose paraissait les retenir. Sonia a dit :

— Si maman apprend que nous t’avons touchée, sa colère sera terrible, et nous ne pourrons rien pour toi !

— Tu es son esclave, personne d’autre qu’elle ne peut se servir de toi sans sa permission, a ajouté Grete.

— Oui, mais je n’en peux plus, je suis trop excitée.

Les jumelles ont obligé Bertille à se mettre à quatre pattes en travers du lit. Sonia s’est placée derrière elle pour la masturber.

— Petite cochonne, tu devrais avoir honte d’être aussi échauffée ! Allez ! Suce Stéphane pendant que je te fais ta fête. Lui aussi a droit à une récompense.

Je n’ai pas attendu la réponse de Bertille pour sortir ma queue. Cela faisait longtemps que j’en avais envie. Grete s’est agenouillée sur le lit, à côté de la bonne dont elle a saisi les longs mamelons entre le pouce et l’index.

— Ils sont amusants, tes tétons ! S’ils étaient plus gros, je les trairais comme des pis de vache.

Pendant qu’elle les étirait et les tordait, et que sa sœur enfonçait ses doigts dans la fente de Bertille, j’ai pressé mon sexe sur les lèvres de cette dernière, jusqu’à ce qu’elle le prenne dans sa bouche. J’étais curieux de savoir si, ingénue comme elle semblait l’être, elle avait déjà sucé un homme. J’ai eu la réponse quand, tenant ma queue d’une main, elle a entamé un va-et-vient régulier tout en léchant le gland. Ce n’était pas une débutante, sous ses airs innocents.

Tout en s’occupant de moi, elle poussait des plaintes étouffées. Sonia et Grete la caressaient, la palpaient, jouaient avec les parties les plus intimes de son corps. Elle n’a pas tenu longtemps avant d’atteindre l’orgasme. Pendant qu’elle gémissait et remuait comme une folle, j’ai éjaculé à longs jets dans sa bouche.

Dès qu’elle a eu retrouvé son souffle, Bertille s’est prestement rhabillée, et elle est partie sans demander son reste. Les jumelles n’ont pas cherché à la retenir. Elles semblaient un peu gênées, à présent. Elles n’ont pas tardé à me quitter, elles aussi, non sans emporter les photos Polaroïds. Il ne me restait plus qu’à me remettre au travail.

6

Cet après-midi, j’étais loin de penser à Judith, à ses filles et à Bertille. Je rédigeais un passage important de mon scénario. Cela faisait une demi-douzaine de fois que je le recommençais, sans pour autant être satisfait du résultat

Absorbé dans mon travail, j’ai fait un bond sur ma chaise quand quelqu’un a frappé à la porte intérieure de l’appartement. Il s’agissait naturellement de Judith. D’emblée, j’ai deviné que quelque chose n’allait pas. Elle avait changé son habituelle tenue d’équitation pour une robe de cuir à bretelles et des souliers au talon aiguille vertigineux. Sa voix aimable ne m’a pas trompé. Il y avait de l’orage dans l’air.

— Venez donc, Stéphane ! Je voudrais vous montrer quelque chose.

J’ai hésité mais je me suis quand même décidé à la suivre. Au rez-de-chaussée, elle a ouvert une porte. Celle-ci donnait sur un escalier qui s’enfonçait dans le sous-sol de la maison. Arrivé en bas, je n’ai pu retenir une exclamation de stupeur. Les marches débouchaient dans une cave voûtée, mal éclairée par deux étroits soupiraux. Avec ses chaînes et ses poulies pendant du plafond, ses anneaux fixés aux murs et au sol, l’endroit évoquait une salle de torture moyenâgeuse.

Ce n’était pas seulement ça qui motivait ma surprise, mais surtout la vue de Bertille nue, attachée bras et jambes écartés à deux poteaux, au milieu de la cave. Des traces humides sur son visage montraient qu’elle avait pleuré. Pourtant, elle ne semblait pas avoir subi de sévices. Il est vrai qu’elle me faisait face et que je ne voyais ni son dos, ni ses fesses. Choqué, j’ai demandé à Judith :

— Qu’est-ce que vous lui avez fait ?

— Rien pour le moment ! J’attendais que vous soyez là !

Elle a caressé avec tendresse la joue de Bertille qui s’était crispée comme une bête aux abois à son approche. La question était stupide mais je n’ai pas pu m’empêcher de la poser par pur réflexe.

— Pourquoi vous lui faites ça ?

— Allons ! Ne jouez pas l’innocent, Stéphane !

Elle a sorti de la poche de sa robe les Polaroïds que j’avais pris l’autre jour.

— J’ai trouvé ça dans les affaires de Grete et de Sonia. Vous n’allez pas me dire qu’elles sont venues les faire à votre insu dans votre chambre ?

Judith ne s’était pas départie de son air angélique mais je ne m’y fiais plus. Je devinais qu’il cachait une rage froide, calculatrice, et la volonté de faire payer à Bertille, et à moi en même temps, cette séance de pose. Les jumelles ne seraient probablement pas oubliées.

Comme pour faire écho à mes pensées, la bonne a gémi que ce n’était pas sa faute, que Grete et Sonia l’avaient obligée. Le sourire de Judith s’est figé.

— Tu n’appartiens qu’à moi, compris ? Et moi seule décide de ce qu’on peut te faire ou non !

La réplique avait jailli comme un sifflement de vipère et Bertille a rentré la tête dans les épaules. Judith s’est tournée vers moi.

— L’incartade de cette gourde n’est pas une mauvaise chose, au fond. Je sais à présent que vous êtes doué pour la photo, Stéphane.

Sur cette déclaration ambiguë, elle a sorti un coffret d’une armoire basse. Il contenait un Nikon dernier cri.

— Vous allez prendre des clichés pendant que je m’occupe de cette jeune salope.

Le piège était subtil. Plutôt que de m’attaquer de front, Judith m’obligeait à devenir le complice de la punition de Bertille. Cependant, je pouvais à tout moment tourner les talons, monter faire mes bagages dans ma chambre et quitter cette maison de fous. Qui m’en empêcherait ? Bertille était majeure et ce n’est pas moi qui l’avais forcée à se laisser photographier. De plus, Judith ne tenait sans doute pas à ce que la façon dont elle traitait sa bonne soit étalée au grand jour. Oui, partir était la solution la plus sensée.

Pourtant, je suis resté, sans trop savoir pourquoi. Ce n’était pas vraiment le plaisir de voir souffrir Bertille qui me retenait, plutôt la fascination que Judith exerçait sur moi.

Elle m’a donné le Nikon et a dépendu un gros martinet d’un râtelier. A la vue de l’instrument, Bertille a couiné de terreur. Il y avait de quoi. Chacune des lanières était munie à son extrémité d’une bille de métal hérissée de minuscules pointes.

— Non, pas celui-là !

Sa frousse a fait ricaner Judith.

— N’est-elle pas amusante ? Quelquefois, elle a si peur quand je vais la fouetter qu’elle se fait pipi dessus... Ça me donne une idée.

Elle a brandi le martinet devant la figure de Bertille, qui a fermé les yeux.

— Regarde-moi, idiote ! Je te propose un marché : tu pisses devant Stéphane et je laisse ce martinet au râtelier. Tu es d’accord ?

La bonne a fait oui frénétiquenlent, de la tête.

— Alors, vas-y ! Stéphane, préparez-vous !

Judith s’est écartée pour me laisser la place devant Bertille. Celle-ci était rouge et les muscles de son ventre saillaient sous l’effort mais, apparemment, elle n’avait pas envie car rien ne venait. Judith a levé une nouvelle fois le martinet.

— Je me demande si tu ne préfères quand même pas celui-là !

Aussitôt, les lèvres du sexe de Bertille se sont écartées et un jet doré a fusé, éclaboussant le sol cimenté. Judith a eu l’air déçu.

— Dommage ! Pour une fois que j’avais une bonne raison de t’y faire goûter.

Bertille se vidait à grands flots. Elle tremblait encore et ses frissons provoquaient d’amusantes variations de la direction du jet de pisse. Heureusement, elle avait les jambes écartées, sinon elle se serait inondé les cuisses.

Quand elle a eu fini, Judith a remis le martinet à sa place et a saisi une large palette de cuir montée au bout d’un long manche, qui se trouvait juste à côté. La bonne a crié :

— Oh non, pas la férule ! Ça fait trop mal.

Mais elle a poussé un véritable hurlement en voyant Judith s’emparer à nouveau du martinet.

— Non !

Par chance, la maison était isolée sinon les voisins se seraient posé des questions. Judith a repris la palette en maugréant :

— Il faudrait savoir ce que tu veux, à la fin !

Malgré moi, j’ai admiré son talent de comédienne. Elle avait vraiment l’air de chercher de son mieux à faire plaisir à Bertille. La férule en main, elle est passée derrière la jeune fille et je l’ai suivie. J’ai compris pourquoi la bonne avait pleuré en voyant l’énorme godemiché enfoncé dans son derrière. Judith a donné une petite tape sur le manche de l’engin, faisant crier son souffre-douleur.

— Cambre-toi comme il faut ! Stéphane va photographier ton cul.

Bertille a creusé les reins, faisant saillir la base du gode. Les brides de cuir qui l’attachaient aux poteaux ne lui laissaient guère de liberté de mouvement. Néanmoins, elle a remué des hanches, comme si la situation l’excitait malgré elle. Quand j’ai eu pris le cliché, Judith lui a retiré le gode, sans douceur.

— Aie ! Ça fait mal !

— Ne fais pas de manières ! Je sais que tu aimes souffrir, a ricané Judith.

De fait, Bertille tortillait son derrière de plus belle. Pourtant, son anus, qui tardait à se refermer, devait être douloureux. Outre sa taille imposante, le godemiché était cannelé et cranté sur toute sa surface. Des traces rougeâtres le maculaient par endroits comme si le rectum irrité avait saigné. Judith m’a fait prendre un gros plan du fessier de Bertille.

— Vous en referez un autre après que je lui aurai rougi son pétard. Je veux revoir les photos, plus tard, pour savoir si j’ai bien travaillé.

Elle a conclu son discours en ajustant un formidable coup de palette sur la croupe de Bertille. Celle-ci s’est débattue autant que le lui permettaient ses liens. Elle criait comme si on l’écorchait vive, mais ses plaintes étaient trop exagérées pour être sincères.

Judith l’a frappée à toute volée, à plusieurs reprises. La palette s’écrasait sur les fesses avec un bruit qui résonnait dans la cave. La peau claire du cul rougissait un peu plus chaque fois. A la fin, elle a pris une belle teinte cramoisie qui s’étendait du bas des reins jusqu’en haut des cuisses. Judith, en sueur, s’est arrêtée.

— Je crois qu’elle a son compte ! Qu’en pensez-vous, Stéphane ?

J’ai murmuré un vague acquiescement, avant de prendre en gros plan le cul martyrisé. Pendant quelques jours, Bertille aurait du mal à s’asseoir. Judith pouvait être contente de son travail.

Pourtant, elle n’était pas encore satisfaite. Dans l’armoire d’où elle avait sorti le Nikon, elle a pris des poids munis de chaînes et de pinces crocodile. Ils étaient plus petits que ceux qu’elle avait accrochés aux lèvres du sexe de son amie Adrienne. J’ai compris pourquoi quand elle a refermé les pinces sur le bout des seins de Bertille. Plus lourdes, les boules auraient déchiré les mamelons. Elles les étiraient déjà de manière monstrueuse. A demi étranglées par les pinces dentelées, les petites pointes de chair avaient pris une teinte violacée. Bertille a poussé un râle. J’ai d’abord cru que c’était de souffrance, mais son sexe béant était inondé de mouille et elle remuait ses hanches de plus belle, faisant se balancer les poids devant sa poitrine.

Judith lui a remis le gode dans l’anus. Elle n’a guère eu à forcer pour le faire entrer dans l’orifice encore dilaté par le premier passage. Elle m’a demandé de prendre une photo de face et de dos de sa victime. Ce que j’ai fait, troublé malgré moi par l’aspect pitoyable, et pourtant excitant, de Bertille. Pour être honnête, je bandais.

Judith m’a pris le Nikon. Je croyais qu’elle allait en rester là pour cette séance, quand elle m’a mis un martinet dans les mains. Il avait un aspect moins cruel que celui qu’elle avait voulu faire goûter à Bertille, mais les lanières longues et fines devaient quand même faire très mal.

— A vous de jouer, Stéphane ! Pelez les fesses de cette traînée, et n’ayez pas peur d’y aller fort. Elle aime ça !

Ainsi, elle voulait que je sois son complice jusqu’au bout ! Là aussi, j’aurais pu refuser et partir. Au lieu de ça, je suis passé derrière Bertille dont l’excitation semblait augmenter au fil des minutes, au point qu’elle paraissait avoir oublié notre présence. Elle crispait et agitait ses fesses d’où dépassait le manche du gode. A la différence de la palette de cuir, la présence de ce dernier n’était pas gênante pour frapper avec le martinet.

Au pied du mur, j’ai hésité. Ce genre de pratiques SM ne m’avaient jamais tenté. Judith m’a rappelé à l’ordre.

— Qu’attendez-vous ? Vous n’avez pas fait autant de manières pour la photographier !

Mouché, j’ai levé le martinet. Bertille a poussé un cri et s’est cambrée quand j’ai abattu les lanières sur ses fesses. Je n’avais pas frappé très fort et Judith s’est moquée de moi.

— Quelle mauviette. Même gamine, je faisais mieux que ça !

Vexé, j’ai cinglé sans ménagement Bertille qui, cette fois, a hurlé d’une voix stridente. Sur son derrière, juste au-dessus du gode, s’étalait un bouquet de lignes plus foncées que la peau rougie par la palette. Je n’en ai pas cru mes oreilles quand la bonne a bredouillé :

— Encore !

Puisqu’elle aimait à ce point souffrir, je n’ai plus retenu mes coups. Très vite, toute la surface de ses fesses a été striée, autour du gode. Même l’éclair du flash du Nikon actionné par Judith n’a pas calmé mon ardeur. Je ne me suis arrêté qu’essoufflé, alors que Bertille jouissait à grand renfort de coups de reins et de plaintes hystériques. Ma queue était trop serrée, je l’ai dégagée, sous les encouragements de Judith.

— Oui, c’est ça, soulagez-vous sur cette traînée.

Je me suis branlé. Judith a pris une dernière photo alors que mon sperme giclait sur le dos et le derrière de Bertille. Elle a rangé le Nikon dans l’armoire, avant d’enlever les poids qui étiraient les mamelons de Bertille, puis de retirer le gode. Quand elle l’a détachée des poteaux, la bonne se serait affalée sur le sol, si elle ne l’avait rattrapée.

Elle l’a soutenue pour l’emmener hors de la cave et je les ai suivies. Au rez-de-chaussée, je les ai laissées et je suis revenu dans mon appartement. Je n’étais pas très fier de l’emprise que Judith prenait sur moi.

7

Pendant quelque temps, je me suis concentré encore plus sur mon travail pour oublier tout ce qui s’était passé. Auparavant, j’avais pris de bonnes résolutions. Si les jumelles revenaient me voir pour un de leurs jeux vicieux, je les éconduirais. Et si c’était leur mère, je partirais sur-le-champ. D’ailleurs, c’était décidé, à la fin de le semaine, je rentrais à Paris. J’avais presque terminé mon scénario, et le scandale qui m’avait fait quitter la capitale devait être oublié.

Les événements ont été plus rapides que moi. Et ce ne sont ni les deux sœurs ni leur mère qui ont frappé à ma porte, mais Bertille. Elle se tenait sur le seuil, l’air embarrassé. Je l’étais autant qu’elle. Comme moi, elle devait penser à ce qui s’était passé dans la cave, et en particulier aux coups de martinet que je lui avais donnés. Elle s’est éclairci la gorge pour dire :

— Ce soir, madame va au restaurant pour le dîner d’anniversaire d’un de ses amis. Il vous invite aussi. Il paraît qu’il s’intéresse beaucoup au cinéma.

Mon premier mouvement a été de refuser. Ensuite, j’ai réfléchi. Une sortie en ville n’engageait à rien. Judith n’oserait sans doute pas se livrer à ses manies de dominatrice dans un lieu public. J’ai donc accepté.

Vers dix-neuf heures, je suis descendu rejoindre Judith au salon. Sa robe de soirée somptueuse laissait ses épaules et ses bras nus. Le décolleté audacieux ne cachait pas le dessus de ses seins, d’autant mieux visibles qu’elle ne portait pas de soutien-gorge. J’ai eu du mal à dissimuler mon trouble. Elle s’est levée pour tourner sur elle-même, faisant voler le bas de sa robe autour de ses jambes fines. Ses escarpins dorés devaient coûter une petite fortune, sans parler de son collier de perles et de sa bague ornée d’un gros saphir.

— Comment me trouvez-vous, Stéphane ?

— Ravissante, ai-je murmuré, la gorge serrée.

Elle a ri et saisi une cape posée sur le canapé.

— Prenons votre voiture ! Je ne me sens pas de conduire avec ces chaussures.

De fait, avec leur talon aiguille, elle aurait eu du mal. J’ai demandé si les jumelles venaient.

— Non ! Tel que je connais Bernard, le repas se terminera à une heure indue, et elles ont classe, demain.

Que Grete et Sonia ne soient pas de la partie m’a rassuré.

Le restaurant où Bernard, l’ami de Judith, nous avait invités se trouvait au bord du Tarn, entre Gaillac et Albi. Le parking était encombré, et la salle bondée mais le repas devait se dérouler dans une autre pièce qui s’ouvrait sur la terrasse de derrière. Comme il était encore tôt, tous les convives présents s’attardaient au bar. Bernard se trouvait parmi eux. Il approchait la cinquantaine, était trapu et corpulent, avec un visage lourd et un crâne à demi chauve. Il avait l’air du parvenu qui cherche à en mettre plein la vue, mais ses petits yeux froids et perçants trahissaient un caractère calculateur. A la façon dont il a accueilli Judith en l’embrassant sur les deux joues, j’ai senti une complicité entre eux. Pourtant, rien ne semblait les rapprocher. Sauf peut-être leur caractère autoritaire. Quand il m’a serré la main avec vigueur, j’ai compris qu’au-delà de ses manières affables, il ne devait guère être commode. Comme Judith me l’avait dit, il était passionné de cinéma et n’a pas arrêté de bavarder sur le sujet jusqu’à ce que nous passions à table. A mon grand soulagement, nous étions loin l’un de l’autre. Je n’étais pas venu dîner pour entendre parler travail.

Il connaissait en tout cas beaucoup de monde, à voir le nombre d’invités. Il devait y avoir près d’une centaine de personnes. Je me trouvais presque en bout de table, non loin d’une des portes-fenêtres donnant sur la terrasse, Judith à ma droite et à ma gauche, Valérie, une créature fascinante d’une vingtaine d’années, grande, mince, mais avec des seins aussi gros que ceux de Judith, mis en valeur par un chemisier moulant. Elle avait un beau visage fin avec de grands yeux noisette aux longs cils. Ses cheveux décolorés lui tombaient jusqu’au milieu du dos. En me la présentant, Judith m’avait dit qu’elle travaillait dans le spectacle, sans autre précision.

Elles devaient se connaître depuis longtemps car elles s’entendaient bien. A peine étions-nous assis qu’elles ont appuyé chacune une cuisse contre les miennes. A ma grande honte, mon sexe s’est érigé tout de suite. L’air innocent, Judith m’a demandé :

— Que se passe-t-il, Stéphane ? Vous êtes tout rouge !

— Ce n’est rien, c’est la chaleur, ai-je bredouillé.

Valérie s’est penchée vers moi. Ses cheveux se sont étalés sur mon épaule, me caressant la joue et me faisant frissonner. Elle a dit :

— Pourtant, toutes les fenêtres sont ouvertes.

C’était vrai mais, évidemment, elle se moquait de moi. Et en plus de sa cuisse, elle profitait de sa position pour me faire sentir la douceur élastique et la tiédeur de ses seins sur mon bras. Ils bougeaient librement et les mamelons pointaient à travers son corsage.

Peut-être jalouse, Judith s’est appuyée elle aussi sur moi. Je n’osais plus faire un mouvement. Autour de nous, les gens bavardaient comme si de rien n’était. J’avais l’impression que nous étions tous les trois dans un monde à part. Elles ne se sont écartées que lorsque les hors-d’œuvres sont arrivés. Cependant, quand elles les ont eu finis, elle se sont recollées à moi.

Elles ont poursuivi leur manège tout le long du repas. Avec une variante quand Valérie a glissé sa main sous la table. Elle l’a posée sur mon genou et, tout en interrogeant Judith sur la façon dont sa vigne poussait et si elle espérait une bonne récolte, elle a remonté ses doigts le long de ma cuisse. Quand elle a touché ma braguette, elle s’est interrompue une fraction de seconde avant de reprendre la conversation. La taille de ma bite érigée avait dû la surprendre.

Bientôt, Judith s’est mise de la partie, elle aussi, et je n’ai plus su où donner de la tête. Les doigts de mes deux voisines s’emmêlaient entre mes cuisses. Chacune essayait de déboutonner mon pantalon avant l’autre. Au jugé, Valérie a dû remporter cette compétition sournoise. A la différence de Judith en robe de soirée, elle portait une courte jupe. Je lui ai caressé le genou mais elle a serré les cuisses dès que j’ai voulu aller plus haut. Son accès de pudeur m’a surpris mais je n’ai pas eu le loisir d’y réfléchir. Elle et Judith avaient réussi à enfoncer en même temps leurs doigts dans ma braguette. L’une me massait la queue, l’autre en faisait autant avec mes couilles. J’ai bien failli jouir. Seule l’arrivée du dessert m’a sauvé. J’ai discrètement reboutonné mon pantalon pendant que Valérie et Judith sortaient leurs mains de sous la table.

Le repas s’est achevé tard mais, comme l’avait dit Judith, Bernard n’était pas un homme à aller se coucher avant le petit matin, quand il faisait la fête. Il avait prévu un bal sur la terrasse, à la lueur des réverbères et des torchères. Pour ma part, je n’avais guère envie de danser. Judith et Valérie m’avaient transformé en cerf en rut. Je n’avais pratiquement pas débandé depuis que nous nous étions assis à table. Si l’une ou l’autre ne se dévouait pas pour me soulager, il ne me restait plus qu’à aller me masturber aux toilettes. Je souhaitais que ce soit Judith qui me prenne en pitié, mais je n’y comptais guère. En venant, j’avais en tête de la faire boire et d’en profiter, au retour, pour baiser avec elle. La présence de Valérie, et la façon dont toutes deux m’avaient pris en main, avait mis à mal mon plan.

D’ailleurs, je n’ai pas vu Judith parmi les petits groupes qui quittaient la salle à manger pour se rendre sur la terrasse, où l’orchestre attaquait déjà une valse. Elle semblait s’être volatilisée. Par contre, Valérie était là. A peine avais-je mis le pied dehors qu’elle s’est accrochée à ma taille.

— Venez danser, Stéphane.

— Je me débrouille mal, et puis j’aurais trop honte, dans l’état où vous m’avez mis toutes les deux.

Valérie a ri, mais ne m’a pas lâché. Elle m’attirait vers l’extrémité de la terrasse, où un escalier rejoignait le petit parc en contrebas. Elle était plutôt forte pour une femme, mais je ne songeais pas à résister. Après tout, puisque Judith était inaccessible, autant me rabattre sur elle.

Le parc s’étendait en pente douce jusqu’au bord du Tarn. Seule la lumière de la lune et la vague lueur des torchères de la terrasse l’éclairaient. Valérie semblait connaître les lieux. Sans hésiter, elle m’a entraîné vers un groupe d’arbres, à l’écart. Ils formaient un cercle autour d’une étroite clairière que des massifs de thuyas dissimulaient aux regards indiscrets. Il y avait là une table et des bancs de style rustique.

Valérie s’est laissée tomber à genoux à mes pieds. Elle a déboutonné ma braguette avec fébrilité.

— Fais voir si ta queue est aussi grosse qu’elle le paraît!

Libéré du pantalon, mon sexe s’est détendu. Valérie l’a saisi à pleine main. Elle ne devait pas bien le distinguer dans la pénombre mais elle a quand même poussé un sifflement.

— Elle est énorme !

Elle a embrassé le gland avant de le lécher à petits coups de langue. Je me suis crispé.

— Je vais jouir !

— Essaie de te retenir ! Il faut que je l’enduise de salive, sinon je vais avoir mal quand tu me la mettras dans le cul.

Valérie savait ce qu’elle voulait. J’aurais préféré par-devant, mais j’ai fait un effort pour me maîtriser. Elle m’a sucé lentement, s’arrêtant quand elle me sentait sur le point d’éjaculer, et évitant de serrer ses lèvres sur mon membre. J’ai regretté d’être aussi excité, car elle savait y faire. D’ailleurs, elle a vite compris qu’elle ne pourrait prolonger la séance. Elle s’est relevée.

— Cela devrait suffire ! Viens !

Elle s’est penchée sur le bord de la table rustique, avant de relever sa jupe sur ses reins, découvrant ses fesses. Malgré la lumière très faible, j’ai vu qu’elle ne portait pas de culotte. Elle a remué son petit derrière rond dont la blancheur ressortait dans l’obscurité comme une lune pâle. D’une voix rauque, elle a dit :

— Vas-y, vite ! Je n’en peux plus.

Moi aussi, j’étais à bout d’excitation. Et puisqu’elle voulait ma queue dans son cul, elle allait être servie.

Je l’ai saisie aux hanches et j’ai appuyé mon gland sur son anus. Elle s’est cambrée pour s’offrir, en respirant à un rythme accéléré. J’ai poussé, et mon gland s’est enfoncé. J’étais obligé de forcer mais moins que je m’y attendais. Valérie avait souvent été pénétrée par-derrière.

Elle s’est relâchée tout en donnant des coups de reins en arrière. J’entendais ses ongles crisser sur le bois de la table. Elle a bredouillé.

— Tu es gros ! J’adore ça !

Ses commentaires m’ont fouetté les sangs. Sans ménagements, j’ai fait pénétrer ma queue jusqu’à ce que mon ventre touche ses fesses. Elle gémissait d’une voix de plus en plus stridente. Heureusement, nous étions assez loin de la terrasse, et l’orchestre, qui attaquait un tango, couvrait tous les bruits.

Valérie s’est mise à remuer, faisant coulisser elle-même son anus le long de ma queue. J’ai répondu avec violence à ses mouvements, sans chercher moi non plus à retenir mes plaintes. Emportés par notre excitation, nous avons joui très vite l’un et l’autre. Des lueurs rouges dansaient devant mes yeux pendant que ma queue se vidait. C’était un pur moment de folie.

Je suis resté longtemps à demi affalé sur Valérie avant de me redresser et de me retirer. Elle s’est retournée, tenant sa jupe retroussée. Un rayon de lune filtrant par une trouée de branchages a éclairé son bas-ventre. J’ai alors vu quelque chose de si inattendu que, d’abord, je n’en ai pas cru mes yeux : un sexe d’homme dressé, avec des couilles de bonne taille. Valérie était un transsexuel. Elle a pris sa queue dans sa main.

— C’était vraiment très bien, Stéphane. J’espère que nous aurons l’occasion de recommencer tout à notre aise et dans un endroit plus confortable.

J’étais si dégoûté, et si vexé de m’être laissé berner, que je n’ai pas pu me retenir de lancer d’une voix rageuse :

— Ça, n’y compte pas, salope! J’ai horreur des travelos.

Elle a ri. Sans doute avait-elle l’habitude de ce genre de réactions. Je comprenais à présent pourquoi elle n’avait pas voulu que je mette ma main entre ses cuisses, tout à l’heure, sous la table. Cependant, je n’arrivais pas vraiment à lui en vouloir, malgré ma colère. Elle m’avait trop bien fait jouir. Pour ma première expérience de ce genre, j’étais gâté.

Nous nous sommes rajustés et nous sommes retournés sur la terrasse, en nous tenant par la taille comme si de rien n’était. Plus tard, en retrouvant Judith pour le retour, je me suis demandé si elle était au courant de la vraie nature de Valérie. Le contraire aurait été étonnant. Cela pouvait expliquer pourquoi elle s’était contentée de dire que Valérie travaillait dans le spectacle, sans autre précision, en début de soirée.

8

Je n’ai revu Judith que le surlendemain, un peu avant midi. J’avais préparé mes bagages, et je venais lui annoncer mon départ. D’abord prise de court, elle s’est ressaisie.

— Je vois ! Vous n’appréciez pas mon sens de l’hospitalité. Qu’est-ce qui vous pousse à nous quitter ? Quand je suis à cran, je m’encombre rarement de faux-fuyants. Aussi, j’ai répliqué :

— J’ai l’impression que vous jouez au chat et à la souris avec moi, et j’ai horreur de ça. De plus, vos... pratiques avec votre bonne me gênent.

— Pourtant, elles ne semblaient pas vous déplaire tant que ça, l’autre jour.

Je n’ai pas aimé la façon dont elle souriait. Elle semblait n’attacher aucune importance à ma décision, comme si elle n’y croyait pas. Pourtant, j’étais bien décidé à m’en aller. Nous étions dans son bureau-bibliothèque. Elle a sorti une liasse de photos d’un tiroir.

— Je crois que vous êtes surtout fâché à cause de ça !

En voyant le premier cliché, je suis resté sans voix. Il me représentait en train de me faire sucer par Valérie.

Les autres me montraient l’enculant, et les derniers face à elle, quand elle s’était retournée pour exhiber son sexe d’homme. Les photos, prises de toute évidence avec un appareil à infra-rouge, étaient très réussies. Evidemment, seule Judith pouvait les avoir faites, pendant que Valérie s’occupait de moi. Elles m’avaient possédé encore plus que je ne croyais, toutes les deux.

Judith m’a expliqué que Valérie travaillait comme danseuse nue dans un cabaret et qu’elle venait souvent la voir.

— C’est une adepte de mes pratiques, comme vous dites, même si son métier m’impose certaines précautions.

Elle a ajouté que Valérie s’intéressait depuis longtemps à moi.

— Je crois qu’elle en pince sérieusement pour vous. Moi aussi, mais je suis ainsi faite ; les hommes qui me plaisent doivent ramper à mes pieds.

— J’avais compris, mais ne comptez pas sur moi. Ce genre de relations ne m’attire pas !

En souriant de plus belle, Judith a plongé la main dans le tiroir de son bureau. Elle en a extirpé une grande enveloppe, qu’elle m’a tendue.

— J’aurais pu vous menacer d’envoyer ces photos à des magazines à scandales, mais tous mes soumis viennent librement à moi. Voilà les négatifs !

Je ne savais plus où j’en étais. Tout allait trop vite. Et Judith se montrait si sûre d’elle...

— Vous pouvez partir, Stéphane, mais je vous mets au défi de le faire.

J’ai baissé les yeux devant son regard triomphant. J’étais bien plus en son pouvoir que je ne le pensais. A bout d’un instant, elle m’a repris les photos et l’enveloppe qu’elle a remises dans le tiroir. Son geste n’avait duré qu’une fraction de seconde mais il changeait tout pour moi. En ne m’y opposant pas, j’acceptais de plein gré de me placer entre ses griffes. Nous le savions tous les deux, c’était comme un accord tacite qui venait de s’établir entre nous.

Elle s’est levée après avoir refermé le tiroir.

— Avouez, Stéphane, que je vous ai plu moi aussi dès la première minute.

J’ai acquiescé. A quoi bon le nier ? Elle a fait le tour du bureau. Je me suis crispé quand elle a touché la ceinture de mon pantalon.

— Je ne crois pas que vous soyez un soumis très doué, Stéphane. Il va me falloir du temps et de la patience pour vous dresser.

Elle a défait la boucle, déboutonné mon pantalon qui s’est entortillé autour de mes chevilles. Je me suis senti dans la peau d’un gamin qui s’apprête à recevoir la fessée. C’est peut-être ce qu’elle avait en tête, d’ailleurs, car, d’une poigne ferme, elle m’a obligé à me pencher sur le bureau.

— Mais j’y arriverai ! Je n’ai connu qu’un seul échec jusqu’à présent, avec mon ex-mari. Il prétendait vouloir être soumis, mais en fait, ce n’était qu’un passe-temps comme un autre pour lui. Dès que je suis passée aux choses sérieuses, il s’est rebiffé.

J’ai frissonné en me demandant ce qu’elle entendait par « choses sérieuses ». La punition qu’elle avait infligée à Bertille en faisait-elle partie, où n’était-ce qu’un hors-d’œuvre ?

Elle a soulevé mon blouson et mon tee-shirt pour atteindre l’élastique de mon slip qu’elle a tiré vers le bas.

— Quel beau derrière ! Un vrai cul d’enfant de chœur ! Il est fait pour la fessée.

Elle m’a donné une tape sèche et, avant que je puisse protester, elle a glissé sa main entre mes cuisses et saisi mes couilles. Mon sexe s’est érigé.

— Alors, il suffit de vous toucher pour vous exciter ? Vous êtes un vilain cochon, Stéphane.

De plus en plus, j’avais l’impression d’être un petit garçon réprimandé, et, à ma grande surprise, j’étais troublé. Le manège de Judith n’était pas fait pour me calmer. Après avoir soupesé mes couilles, elle a massé ma queue.

— Mais vous êtes dur comme du bois ! Il faut que je m’occupe sérieusement de vous. Allez ! A poil, tout de suite !

L’ordre avait claqué, me faisant sursauter. Sans réfléchir, j’ai retiré mon blouson, avant de m’étonner de ce réflexe d’obéissance inhabituel. Judith devait être fine psychologue, car elle ne m’a pas laissé le temps de me reprendre.

— Plus vite ! Quand j’exige quelque chose, ce devrait être fait avant même que j’aie fini de parler.

Incapable de résister à sa volonté, je me suis déshabillé. Je découvrais au fond de moi une sorte d’âcre volupté à me laisser commander.

Quand j’ai été nu, Judith m’a examiné sous toutes les coutures, en me palpant comme du bétail sur pied.

— Il faut reconnaître que vous n’êtes pas mal bâti. Je comprends pourquoi toutes les femmes sont folles de vous.

Elle a saisi ma queue et m’a tiré vers la porte. Je l’ai suivie sans résister. Je ne pouvais guère faire autrement. Sans vêtements, je me trouvais en état d’infériorité. En outre, je ne me sentais pas la force de m’opposer à la volonté de Judith. Je ne me reconnaissais plus, moi qui depuis mon divorce avais toujours considéré les femmes comme de simples objets de mon désir sexuel.

Me tenant toujours par le sexe, Judith m’a entraîné au premier. Je n’étais venu là que le jour où elle avait puni Adrienne, mais elle ne m’a pas fait entrer dans sa chambre. Elle a ouvert une porte juste à côté. Celle-ci donnait dans une pièce équipée d’un lit étroit simplement muni d’un matelas et d’un traversin. Le reste du mobilier se résumait à une grande armoire et une petite table vétuste. Un lino usé couvrait le sol. Un lavabo occupait un angle, et devant était posé un seau hygiénique sans son couvercle. Bien que d’aspect moins sordide, cette chambre me rappelait les hôtels de troisième catégorie où je m’étais laissé entraîner par des prostituées, autrefois. Mais en passant, j’avais remarqué que le verrou de la porte se trouvait à l’extérieur, et que la fenêtre n’avait pas de poignée. Autrement dit, la pièce pouvait facilement se transformer en prison. Judith m’a révélé que c’était là que logeaient les soumis qu’elle accueillait parfois pour de longues périodes.

— Vous allez rester là le temps que votre dressage soit terminé, Stéphane.

— Mais comment vais-je travailler ? ai-je balbutié.

Judith a balayé l’objection en disant qu’elle m’apporterait mon ordinateur portable et mes documents ; et que de toute façon je ne manquerais pas d’occupations par ailleurs.

— Bien ! Maintenant, votre apprentissage de soumis commence pour de bon.

Ainsi, ce que j’avais subi jusque-là n’était que des amuses-gueule ? J’avais pourtant l’impression qu’il s’agissait d’un bon début.

Elle a pris dans l’armoire une sorte de coquille triangulaire en laiton, percée d’un trou en son centre et munie une courte chaîne à chaque pointe. J’ai vite compris l’usage de cet engin lorsqu’elle a emprisonné mon sexe avec, en passant une chaîne entre mes cuisses et les deux autres autour de ma taille avant de les attacher sur mes reins avec un minuscule cadenas. Jusqu’à présent, j’ignorais ce qu’était une coquille de chasteté ; maintenant, je savais !

Judith m’a poussé devant l’armoire pour que je me regarde dans la grande glace.

— C’est mignon, n’est-ce pas ?

Je me trouvais ridicule avec mon sexe enchâssé dans cette carapace dorée. Et l’orifice central, à peine aussi large que le petit doigt, accentuait encore le côté grotesque de cet appareillage, qui en plus me gênait physiquement. Judith avait serré fort les chaînes avant de les verrouiller, comprimant étroitement ma queue et mes couilles. Et la chaîne qui passait entre mes cuisses s’enfonçait dans ma raie des fesses. Elle me sciait l’anus à chaque pas. Moralement, j’étais partagé ! Je regrettais déjà de m’être mis dans les griffes de Judith, mais d’un autre côté, cette posture humiliante augmentait mon trouble, au point de me faire bander. A cause de la coquille, mon inconfort s’en trouvait accru.

Judith a sorti un tablier blanc à volants de l’armoire et m’a obligé à le mettre. Elle y a ajouté un bandeau de dentelle. Ensuite, elle a battu des mains comme une gamine, avant de dire d’un ton railleur :

— On dirait Bertille !

J’en ai eu froid dans le dos. Allait-elle me faire goûter à moi aussi les délices de sa cave spéciale ?

Ce n’est pas ce qu’elle avait en tête pour le moment. Après m’avoir ainsi affublé, elle s’est assise sur le bord du lit. D’un air nonchalant, elle a levé une jambe. Comme toujours, elle portait des bottes d’équitation.

— Enlevez-moi ça ! Je n’y arrive jamais toute seule.

Pour m’exécuter, j’ai dû me mettre à genoux à ses pieds comme un pénitent. Elle savait rabaisser les gens sans en avoir l’air. C’était vraiment une dominatrice née.

Quand je l’ai eu déchaussée, elle s’est levée. Nous sommes allés dans la salle de bains qui se trouvait à côté de sa chambre.

— Aidez-moi à me déshabiller !

J’avais souvent rêvé à cette minute depuis mon arrivée, mais elle ne se passait pas tout à fait comme je l’espérais. En retirant le chemisier et le pantalon de Judith, j’avais de plus en plus envie de bander, et la contrainte de la coquille devenait franchement douloureuse.

Judith portait une guêpière noire sur des bas gris et une minuscule culotte de dentelle. Le cœur battant, je suis resté ébloui devant son corps parfait enfin dépouillé de ses éternelles tenues d’équitation. J’avais déjà aperçu ses seins quand elle avait mis sa tenue de soirée pour aller à l’anniversaire de Bernard. Mais là, soulevés et écartés par les bonnets transparents de la guêpière, ils ressemblaient à deux joyaux dans leur écrin. Les cuisses fines attiraient le regard, elles aussi, et l’ombre d’une épaisse toison sombre se devinait à travers la culotte qui moulait le ventre bombé.

Le supplice de Tantale a continué à mesure que je finissais de déshabiller Judith. La voir nue, et même la toucher, et être incapable d’assouvir mon désir me rendaient fou. Sournoisement, elle se cambrait, ondulait de la croupe comme pour m’aider à lui retirer ses dessous. En fait, elle jouait avec ma frustration. J’ai été soulagé quand elle s’est allongée dans l’eau mousseuse de la baignoire. Avant, j’avais quand même eu le temps d’admirer ses fesses rondes et fermes et son bas-ventre où l’entaille de son sexe fendait un buisson de poils noirs encore plus touffus que je l’imaginais.

J’ai dû assister à toute sa toilette, l’essuyer, y compris dans ses endroits les plus intimes, aller chercher son peignoir... J’étais dans un tel état de frustration que je ne réfléchissais plus, j’obéissais comme un automate, et le plus monstrueux était que j’y prenais plaisir. Elle ne s’y est pas trompée car à un moment elle m’a dit :

— J’ai commis une erreur, tout à l’heure. Vous êtes plus doué que je croyais, Stéphane.

Honteux, je me suis aperçu que je prenais ça comme un compliment. A la fin, elle m’a ramené dans ma chambre, où elle m’a enfermé, me laissant seul avec mon désir inassouvi et les questions que je me posais sur moi-même. Je me suis allongé à plat ventre sur le lit. J’ai essayé de me masturber en frottant mon sexe emprisonné par la coquille sur le matelas, mais ça me faisait trop mal. J’ai donc dû renoncer à me soulager. Les jours à venir promettaient d’être longs et douloureux. Par avance, j’en avais des frissons, sans savoir si c’était de peur ou de volupté.

9

Ma nouvelle existence a vite sombré dans la routine. Comme Judith me l’avait dit, elle m’a apporté mon ordinateur et mes dossiers. Je pouvais donc travailler à mon scénario. Il était presque terminé et j’envisageais déjà d’en écrire un autre, car je n’avais rien de mieux à faire. Je ne sortais de ma chambre que deux fois par jour, pour aider Judith à faire sa toilette, comme la première fois. Le reste du temps, j’étais enfermé. Bertille m’apportait mes repas et vidait mon seau hygiénique, toujours en présence de Judith. La bonne gardait la tête baissée et ne disait pas un mot. Elle devait avoir reçu des consignes très strictes. Les jumelles aussi sans doute, car j’ai entendu plus d’une fois leurs rires étouffés derrière la porte mais elles n’ont pas essayé d’entrer. Peut-être m’observaient-elles par le judas optique qui, comme le verrou, fonctionnait de l’extérieur de la chambre.

Les premiers jours ont été vraiment pénibles à cause de la coquille, puis je me suis habitué. Enfin, un soir, Judith est entrée dans la chambre à une heure inhabituelle. J’ai eu peur car cette fois elle portait la même robe de cuir que lorsqu’elle avait puni Bertille dans la cave, mais elle m’a ordonné de me mettre à quatre pattes sur le lit.

— Vous avez été très obéissant, Stéphane. Cela mérite une récompense.

Elle a pris une paire de gants de ménage dans l’armoire avant de défaire les chaînes qui retenaient la coquille de chasteté. Sitôt libéré, mon sexe s’est détendu comme un ressort. Il était tout irrité et l’afflux de sang m’a fait grimacer. Judith m’a passé une crème adoucissante, antiseptique et désodorisante. Elle était la bienvenue. En théorie, je pouvais uriner sans problème grâce à l’orifice de la coquille ; en réalité, la pisse la remplissait d’abord avant de se vider dans le seau.

Judith ne cherchait pas à me faire mal mais je n’ai pas me pu retenir de me plaindre pendant qu’elle me massait le sexe avec la pommade. Elle a haussé le épaules.

— C’est parce que vous n’êtes pas habitué, Stéphane. Bientôt, vous la porterez pendant des semaines sans même y penser.

Je n’en étais pas si sûr mais la crème agissait, j’avais moins mal. Du coup, ma queue, qui s’était ramollie, a retrouvé toute sa vigueur. Judith s’en est emparée. Le caoutchouc de son gant glissait en une caresse onctueuse le long de mon membre lubrifié. Il lui a suffi de quelques va-et-vient pour me faire jouir à longues giclées tant mes couilles étaient pleines. Cependant, cette masturbation mécanique ne m’a apporté qu’un soulagement relatif.

Judith m’a obligé à nettoyer avec une éponge le sperme qui souillait le matelas. Ensuite, j’ai dû faire ma toilette intime sous son œil attentif. Enfin, après m’avoir remis la coquille, elle m’a donné mes vêtements qu’elle avait amenés dans un sac.

— Habillez-vous ! Nous sortons !

Je me suis empressé d’obéir, trop heureux de quitter la chambre, même si je devinais que cette virée ne serait pas de tout repos pour moi.

Comme le soir où nous étions allés au repas d’anniversaire, elle a tenu à ce que nous prenions ma voiture, et que je conduise. Mais cette fois, elle s’est installée à l’arrière. Alors que je démarrais, j’ai vu bouger le rideau de la chambre des jumelles. Sûr qu’elles devaient regarder la scène de tous leurs yeux, en regrettant de ne pas participer au voyage. Judith m’a rappelé à l’ordre.

— Ne bayez pas aux corneilles, Stéphane, et n’oubliez jamais qu’un soumis doit donner toute satisfaction à sa maîtresse, que ce soit comme valet, chauffeur, ou pot de chambre.

Suivant ses indications, j’ai pris la route de Toulouse. Moins d’une heure plus tard, je faisais halte rue Matabiau, à deux pas de la place Jeanne-d’Arc. Je connaissais un peu la ville et je savais que sur notre gauche les quartiers chauds s’étendaient jusqu’aux allées Jean-Jaurès. Dans un tel endroit, avec sa robe de cuir noir courte et décolletée, Judith pouvait être facilement confondue avec une pute. Je le lui ai dit quand nous avons mis pied à terre. Elle a ri.

— Ça ne sera pas la première fois et ça m’amuse. Venez !

Nous nous sommes enfoncés dans les rues. Elle était sans doute venue souvent ici, en effet, car elle se dirigeait avec sûreté. Evitant les boulevards, elle m’a conduit dans une rue proche de la place de Belfort, où se trouvaient de nombreux sex-shops. Elle m’a fait entrer dans l’un d’eux. Le grand Noir qui tenait la caisse, près de l’entrée, a eu un sourire éblouissant en nous voyant.

— Déjà de retour, madame ?

— Eh oui, Roger ! Comme vous voyez, je ne chôme pas ! Vous avez reçu les articles spéciaux dont vous parliez la dernière fois ?

Roger a laissé la caisse à une employée et nous a guidés vers le fond du magasin. Un pan de mur était occupé par des objets de cuir et de métal brillant ou de caoutchouc, tous plus bizarres les uns que les autres. Judith s’est tout de suite emparée d’une sorte de corset noir renforcé de larges baleines et qui se fermait par de fortes sangles.

— Je prends ça !

— A votre service, a dit Roger avec un sourire encore plus éclatant.

Judith a choisi ensuite une culotte en cuir clouté, et des bottines à talon aiguille qui comportaient une bonne douzaine de rangs de laçage. Des gants d’une longueur inhabituelle et une cagoule ont complété ses achats. Enfin, Judith a terminé avec une lourde ceinture et des sortes de doigtiers courbes faits de tiges chromées. Plus tard, je devais apprendre qu’il s’agissait de cages de chasteté, qui s’enfilaient sur le sexe.

Judith s’est tournée vers Roger.

— Faites-moi voir vos nouveaux godes.

— Tout de suite ! J’en ai reçu un qui devrait vous plaire.

Empressé, il nous a précédé vers une autre partie du magasin où sur un panneau étaient accrochées des queues artificielles de formes et de tailles variées. Judith s’est tout de suite intéressée à l’article dont lui avait parlé le vendeur noir. Il s’agissait d’une solide gaine-culotte équipée sur le devant de deux godes superposés et d’épaisseur différente. Leur usage sautait aux yeux : celui de dessus, le plus mince, était destiné à l’anus, l’autre au vagin. L’appareil recelait d’autres possibilités. Amovibles, les godes pouvaient être utilisés séparément, enlevés ou changés. A l’intérieur de la gaine, deux autres systèmes de fixation permettaient d’accueillir des fausses queues, une devant et une derrière, pour le plaisir de celle qui portait ce sous-vêtement original. De quoi offrir des voluptés aussi variées que perverses à deux partenaires.

La gaine aux quatre godes a rejoint les autres achats et nous sommes passés à la caisse. Roger a préparé la facture et, d’autorité, me l’a présentée. Son air goguenard disait qu’il savait quels étaient les rapports entre Judith et moi. Elle devait avoir l’habitude de faire payer ses soumis. Le montant de la note m’a fait sourciller mais j’ai signé le chèque. Après tout, j’avais les moyens de faire face. Naturellement, Judith m’a fait porter le sac contenant les achats. C’était elle la maîtresse.

10

En sortant du magasin, je pensais que nous allions rentrer, mais Judith a dit :

— Tout ça m’a titillée ! Il faut que je me défoule !

Elle m’a entraîné un peu plus loin, rue Dalayrac. De nombreuses putes attendaient sur le trottoir. Elles nous fixaient d’un drôle d’air. Sans doute se demandaient-elles qui était cette fille qui m’accompagnait et qu’elles n’avaient jamais vue dans le coin. Dans le commerce des chaînes plus encore que dans n’importe quel autre, la concurrence est mal vue.

Judith s’est arrêtée devant une des tapineuses, une rousse au long cheveux qui portait une robe assez semblable à la sienne. C’était une des plus jeunes, elle devait avoir à peine une vingtaine d’années, mais son visage outrageusement fardé exprimait une sorte de lassitude cynique qui vient d’habitude chez quelqu’un qui en a beaucoup trop vu et subi pour garder des illusions. Elle était assez jolie malgré son air désabusé. Son principal attrait venait de ses longues jambes à la Marlène Dietrich, découvertes presque jusqu’au ras de la culotte. Elle ne devait pas être aussi blasée qu’elle le paraissait car elle a écarquillé les yeux quand Judith lui a demandé si elle voulait faire une affaire.

— Comment ça ? Tu partages ton client ?

— C’est mon mari, et il voudrait me voir gouiner. Ça l’obsède depuis longtemps.

Une lueur de compréhension est apparue sur le visage de la fille qui a ricané.

— Ah bon ? Moi je veux bien, si vous y mettez le prix...

Elle a perdu son air gouailleur quand Judith a annoncé un chiffre. D’autres putes s’étaient approchées. Une grande bringue toute sèche, au visage ingrat, a lancé, sans doute jalouse :

— Fais gaffe Myra ! C’est sûrement un piège, c’est trop beau pour être vrai.

Piquée au vif, Judith s’est retournée d’un bloc.

— Toi l’épouvantail, ferme-la et va vendre ton cul pourri ailleurs, sinon je t’arrache les œufs aux plats qui te servent de nichons.

Son interlocutrice a blêmi sous l’insulte. Quelques rires nerveux ont fusé. Sentant sans doute venir l’orage, Myra a pris le bras de Judith.

— Pas d’histoire, ou les flics vont nous tomber dessus. Venez !

Elle nous a fait entrer dans un couloir, un peu plus loin, mais au pied de l’escalier, elle a marqué un temps d’arrêt pour fixer Judith avec curiosité.

— Tu es du métier, non, vu la façon, dont tu parles ?

— A ton âge, j’aurais dit oui, mais il y a longtemps que je suis partie vers d’autres horizons. Ne traînons pas ! a répondu Judith d’un air hautain.

Ainsi, elle avait été pute ! Pourtant, j’avais cru comprendre qu’elle était l’héritière d’une famille riche. Il est vrai que les détours de la vie sont imprévisibles.

Myra nous a fait entrer dans une chambre, au premier. L’endroit n’était pas plus reluisant que ceux que j’avais déjà vus dans des circonstances semblables mais, au moins, il était propre.

En bonne professionnelle, Myra a réclamé tout de suite le prix de la passe, que Judith lui a donné. Elle a rangé l’argent dans son sac à main avant de dire :

— Par quoi commence-t-on ? Je n’ai pas l’habitude de ce genre de truc, moi !

— D’abord, installe-toi, et regarde-nous ! J’ai un détail à régler, a répliqué Judith.

Elle m’a ordonné de me déshabiller. J’ai hésité. En voyant ma coquille, Myra allait deviner ma condition de soumis, mais la volonté de Judith était impérieuse. Il lui a suffi d’un froncement de sourcils pour me décider à obéir.

Comme je m’y attendais, Myra s’est esclaffée quand elle a vu la façon dont j’étais harnaché.

— C’est ton mari, ça ? Tu as une drôle de façon de le traiter.

— Il aime ça, voilà tout, a dit-Judith.

Prenant les articles achetés un peu plus tôt au sex-shop, elle m’a ajusté le corset, en le serrant à me couper le souffle, et m’a fait enfiler la culotte de cuir. Ensuite, j’ai dû mettre les gants. Ils me montaient au-dessus des coudes et les rires de Myra ont redoublé.

— Qu’il est mignon ! Il ne lui manque plus que la robe du soir avec ça.

— J’y penserai la prochaine fois, a dit Judith d’un air sérieux.

Elle s’est approchée de Myra, assise au bord du lit, et, sans avertissement, a plaqué ses lèvres sur les siennes. Prise de court, la jeune fille n’a pu réagir que par des plaintes étouffées et une vaine tentative pour la repousser. Très vite, elle s’est laissé aller sous le baiser. Quand elles se sont séparées, elles étaient essoufflées toutes les deux. Myra a bafouillé :

— Personne ne m’avait embrassée comme ça ! Pas même un homme !

— Tu n’as encore rien vu. Lève-toi !

L’autorité de Judith était si forte que Myra a obéi sans discuter. Elle a levé les bras pour se laisser dépouiller de sa robe. Dessous, elle ne portait qu’une culotte noire. Ses petits seins fermes étaient excitants, leurs longues pointes roses dressées. Le baiser de Judith avait fait son effet.

Seul dans mon coin, j’ai rongé mon frein pendant que ma maîtresse déculottait Myra. J’avais envie de bander et la coquille de chasteté, une fois de plus, me faisait mal. En outre, le corset me gênait pour respirer. C’était vraiment désagréable, cette sensation nouvelle d’étouffer.

Myra avait une fente aux lèvres longues et épaisses qui bâillaient en laissant suinter des gouttes de mouille. Les coups de langue de Judith sur les mamelons de la jeune pute y étaient sans doute pour quelque chose.

Quand elles ont été nues toutes les deux, Judith a forcé Myra à s’allonger à plat dos sur le lit, avant de lui demander si elle avait déjà fait l’ amour avec une femme.

— Juste quelques baisers et quelques caresses entre gamines.

— Alors, je vais te montrer comment on se suce entre filles.

Ma maîtresse s’est mise à plat ventre entre les jambes écartées de Myra. Elle a léché les bords du sexe, d’un bout à l’autre, avant de les mordiller. Myra a eu une sorte de hoquet. D’un geste convulsif, elle a pincé le bout de ses seins tout en soulevant ses reins. En acceptant de venir avec nous, elle se croyait sans doute assez aguerrie pour résister aux caresses d’une femme autant qu’aux assauts d’un homme. Là, elle devait tomber de haut car, passé cette première réaction, elle a balbutié, l’air presque effrayé :

— Mais qu’est-ce que tu me fais ? Arrête ! Tu vas me rendre folle.

— Et ce n’est qu’un début ! a répondu Judith.

Elle s’était écartée du bas-ventre de Myra pour parler, laissant voir le sexe à présent béant et ruisselant. La pute a essayé de se redresser mais elle l’a repoussée d’une main au creux de l’estomac.

— Inutile de résister ! Que tu le veuilles ou non, tu vas crier de jouissance comme une chatte en chaleur.

Myra a gémi qu’elle ne voulait pas, mais l’excitation semblait la laisser sans force. Judith lui a détaillé d’un ton professoral :

— Je vais te lécher ton bouton, tes petites lèvres, les bords de ton con qui coule comme une fontaine. Et tu en redemanderas !

Joignant le geste à la parole, elle a parcouru le sexe de Myra avec la langue. La fille se contorsionnait comme une hystérique. Elle a crié, au risque d’ameuter le voisinage, quand Judith lui a mordillé le bouton. Ensuite elle s’est amollie sur le lit comme une poupée de chiffon, hébétée, le souffle court.

Sans lui laisser le temps de se remettre, Judith l’a obligée à se placer en travers du lit avant de s’allonger tête-bêche sur elle.

— Tu vas me rendre ce que je t’ai fait, pendant que je te suce de nouveau. Toi, Stéphane, viens ici.

Je pensais que, tout à son plaisir de faire jouir Myra malgré elle, Judith m’avait oublié. Je me trompais lourdement. Sur son ordre, j’ai dû m’accroupir au pied du lit derrière elle, malgré le corset qui me comprimait douloureusement les côtes, pour lui lécher l’anus. Ce n’était pas la caresse que je préférais, loin de là, mais il n’y avait pas à discuter. Pendant qu’elle et Myra geignaient en se gouinant, je l’ai prise à la taille et j’ai posé ma bouche sur sa raie des fesses. C’était la première fois que je la touchais autrement que pour l’aider à se déshabiller et à se laver, mais je n’étais guère plus avancé. Mon sexe irrité me faisait mal plus que jamais sous la coquille.

En sentant ma langue passer dans le sillon de son derrière, ma maîtresse a donné des coups de reins en arrière, offrant son anus à la saveur âcre. Elle s’était fait enculer car l’orifice était relâché, si bien que j’ai pu le pénétrer de quelques centimètres. J’avais sous le menton le front de Myra qui s’agitait pendant qu’elle suçait ma maîtresse. Bien qu’ayant déjà eu un orgasme, elle était à nouveau excitée, à entendre ses plaintes et ses soupirs. D’ailleurs, elle n’a pas tardé à jouir, et ses cris se sont mêlés à ceux de Judith.

Ma maîtresse et sa partenaire sont allées se laver la chatte et les fesses au coin toilette, pendant que je restais debout au milieu de la chambre, les mains derrière le dos, mal à l’aise. Moi aussi, j’aurais eu besoin de me nettoyer. J’étais si frustré que j’avais joui malgré mon sexe emprisonné, au moment où Myra et Judith se relevaient. Je sentais mon sperme suinter au bas de la coquille et couler à l’intérieur de mes cuisses. L’idée m’a traversé l’esprit : ce que j’éprouvais, une femme qui vient d’être baisée et dont le vagin se vide devait le ressentir pareillement.

11

J’espérais que nous allions enfin rentrer. Il se faisait tard et, après toutes ces péripéties, je tombais de sommeil. Cependant, Judith était là pour suivre ses désirs, non les miens. J’ai dû rouler jusqu’à Balma, à l’est de Toulouse, et m’arrêter devant une grande villa isolée au milieu d’un jardin. La lanterne du porche et les lampadaires de l’allée se sont allumés dès que j’ai fait halte.

Une femme est sortie sur le perron. Du même âge que Judith, elle portait un déshabillé rose. La lumière jaillissant de la porte d’entrée l’éclairait par-derrière, rendant son vêtement transparent. Elle était blonde, avec des cheveux courts. Plutôt petite, mais solidement charpentée. Ses seins étaient aussi beaux et lourds que ceux de ma maîtresse. Elles se sont embrassées, et c’est alors que j’ai appris le nom de la femme, Marge. Celle-ci m’a fixé avec curiosité.

— Alors c’est lui, ton nouvel esclave ?

— Pas tout à fait ! Il n’est encore qu’au début de son dressage.

Marge nous a conduits dans un salon au décor tout en plexiglass fumé, céramique et aluminium. Elle a offert un porto à Judith avant de se servir un whisky. Pour ma part, je n’ai eu droit qu’à un verre d’eau glacée que j’ai dû boire debout devant le canapé. Je n’en menais pas large. Marge, de toute évidence, connaissait les goûts de Judith, et devait les partager. Ce n’était pas pour rien que ma maîtresse m’amenait ici. L’appréhension me nouait le ventre, mais, à ma grande surprise, je découvrais que l’attente et la crainte pouvaient être des sensations excitantes.

Pour l’instant, mais je ne me fiais pas à leur apparente indifférence, les deux femmes m’ignoraient. Marge était directrice d’un grand magasin, son mari s’occupait d’informatique. Il se trouvait à l’étranger pour un voyage d’affaires. Judith s’est étonnée.

— Tu l’as laissé partir seul ?

Marge a soupiré en écrasant la cigarette mentholée qu’elle venait à peine d’allumer.

— Il le faut bien, c’est pour son travail. Mais rassure-toi, j’ai mis sa queue sous clef avant de le lâcher.

C’était bien ce que je redoutais. Marge était elle aussi une dominatrice. Elle a ri avant de me fixer.

— Tu lui en as fait autant ?

— Bien sûr ! Allez ! A poil !

Judith avait retrouvé son ton cinglant, qui me faisait frissonner autant de volupté que d’inquiétude. Je me suis déshabillé avec d’autant plus d’empressement qu’elle m’a permis d’enlever mon corset, dont je supportais de plus en plus difficilement la contrainte. Marge a haussé les sourcils en voyant la carapace dorée qui cachait mon sexe.

— Tu utilises ça ? Une cage de chasteté serait plus pratique, non ?

— J’en ai, mais je trouve qu’au début une coquille est plus efficace pour un dressage. Avec ses couilles et sa queue bien serrées, c’est comme s’il perdait toute virilité.

Je comprenais fort bien ce qu’elle voulait dire. J’avais eu la même idée tout à l’heure, dans la chambre de Myra. Marge a hoché la tête, mais elle ne semblait guère convaincue. Avec la permission de Judith, elle m’a ordonné de me tourner et de montrer mon derrière.

— C’est bien ce que je pensais, la chaîne lui cache l’anus. Comment veux-tu lui mettre un gode ?

— Ça viendra ! Je te l’ai dit, ce n’est que le début de son dressage.

Je me trouvais à une certaine distance du canapé. Vicieusement, Marge a exigé que je m’approche en marchant à reculons. Elle a palpé mes fesses.

— Il n’y a pas de marques. Tu ne le fouettes pas ?

— Comme tu m’as permis d’user de ton mari, l’autre fois, je t’offre sa première fessée.

J’ai eu la chair de poule mais Marge s’est levée d’un bond.

— Super ! Je vais chercher le matériel.

Elle est partie en courant. Après son départ, je n’ai pas pu me retenir de demander à Judith :

— Elle ne va tout de même pas me fesser comme un gamin, non ?

La réponse est tombée, acerbe.

— Un esclave ne parle que lorsque sa maîtresse l’interroge !

Je me le suis tenu pour dit. Ce soir, il n’était plus question des petites humiliations qu’elle m’infligeait depuis le début. Elle me traitait pour de bon comme sa chose.

Marge est revenue. Elle avait revêtu une sorte de body de cuir noir et une ceinture cloutée. Des cuissardes moulaient ses jambes presque jusqu’au ras des fesses. Leurs talons aiguilles étaient si hauts que je me suis demandé comment elle pouvait marcher avec. Elle tenait un gros martinet dans chaque main.

— J’en amène un pour toi, au cas où tu voudrais t’amuser, toi aussi.

— C’est gentil ! Je m’occuperai de lui après toi.

Ainsi, ce n’était pas une, mais deux fessées que j’allais devoir essuyer. Et pas question de me rebiffer, j’étais nu face à ces femelles déterminées. Un seul geste vers mes vêtements et deux furies me tombaient dessus. Judith affichait un air détaché, vaguement amusé, mais ses yeux perçants guettaient mes moindres mouvements. Pour la première fois, j’ai vraiment regretté de m’être mis dans ses griffes, mais il était trop tard.

Marge a fait claquer les lanières de son martinet à quelques centimètres de mon visage. Elle était bien trop adroite pour me toucher, mais j’en ai eu des sueurs froides.

— Lèche mes bottes pour me remercier de la punition que je vais t’infliger.

— Qui sait, tu souffriras peut-être moins si tu es obéissant ! a ajouté Judith. Elles s’entendaient bien toutes les deux. Elles avaient souvent dû opérer ensemble. Je me suis prosterné devant Marge, conscient du ridicule de ma position, surtout pour un homme de mon âge, et pourtant troublé. Marge a appuyé le dessus de son pied sur mes lèvres.

— Au travail, chien !

L’insulte m’a énervé. Pourtant, j’ai tendu la langue sans protester. Le cuir avait un goût salé qui m’a fait grimacer. Cela a déplu à Marge. Un coup de martinet s’est abattu sans ménagement sur mes fesses, me faisant crier de douleur.

— Quoi que ce soit qu’une maîtresse t’ordonne, tu dois l’accomplir en montrant du plaisir, a grondé Marge.

Je n’avais pas d’autre choix que de jouer le jeu, elle ne plaisantait pas. En outre, Judith rôdait d’une manière inquiétante derrière moi, le martinet à la main. J’ai donc léché les bottes de son amie en dissimulant mon aversion pour cette épreuve. Au bout de quelques coups de langue, la saveur m’a paru moins déplaisante et j’ai montré plus d’ardeur, pour la plus grande joie de Marge.

— C’est mieux comme ça, mais nettoie dessous, aussi.

Elle a soulevé le pied pour me permettre d’accéder à la semelle de la botte. J’ai lapé celle-ci en me gardant bien de montrer mon dégoût. Marge n’avait pas fait semblant de frapper. La brûlure du coup persistait sur mes fesses.

J’ai dû m’occuper de l’autre botte de la même manière avant que Marge se montre satisfaite de mes services.

— C’est bien ! Maintenant, marche à quatre pattes et j’aurais pitié de toi.

Je me suis exécuté, plein d’espoir à l’idée d’échapper à la fessée. Le coup qui a cinglé traîtreusement mes fesses m’a fait crier autant de surprise que de douleur.

— Cours, chien ! a crié Marge.

Pour m’encourager, elle m’a frappé à tour de bras. Abasourdi, et même révolté par sa mauvaise foi, j’ai fait le tour du salon à toute vitesse. Elle ne m’a pas suivi longtemps mais Judith a pris le relais. Je ne gagnais pas au change, elle me faisait encore plus mal.

L’épreuve était cruelle mais elle n’a pas duré. Faute d’être habitué, je me suis vite effondré à plat ventre, le souffle court, les fesses en feu. Marge a eu une mimique méprisante.

— Déjà ? Quelle mauviette !

— Bah ! Avec un peu d’entraînement, il tiendra le coup et nous pourrons nous amuser plus longtemps avec lui, a répondu Judith.

Je me suis relevé péniblement. Ces deux harpies avaient dû m’entamer le derrière. J’avais l’impression de m’être assis sur un tison.

A peine étais-je debout qu’un coup de martinet de Judith sur mon cul endolori m’a fait bondir et pousser un hurlement.

— Qui t’a donné l’autorisation ? Remets-toi comme tu étais !

Je me suis laissé tomber à quatre pattes, la rage au ventre, et les larmes aux yeux. A cette minute, j’en voulais vraiment à Judith, elle m’avait fait très mal. Sans transition, elle m’a flatté affectueusement les fesses. Le contact de sa main était douloureux, mais la souffrance éveillait une chaleur qui se répandait dans tout mon corps.

— Assez pour aujourd’hui ! Tu ne t’es pas trop mal comporté pour une première fois.

De contentement, j’ai failli me soulager sur la moquette. Je ne me suis retenu qu’au prix d’une crampe entre les cuisses. Marge me fixait, les yeux brillants.

— C’est vrai qu’il a été obéissant ! Il mérite peut-être un récompense...

Judith a éclaté de rire.

— Toi, je te vois venir, mais pourquoi pas ?

Marge s’est assise sur un fauteuil, les fesses au bord du siège et les jambes par-dessus les accoudoirs. Elle a défait les agrafes de l’entrejambe de son body de cuir. Son sexe aux fines lèvres roses était rasé. Il bâillait largement, gluant de mouille, nymphes déployées autour de l’entrée du vagin. Du bout des doigts, elle a caressé son clitoris dressé, qui avait la grosseur et la forme d’une petite olive.

— Viens vite me lécher. Je n’en peux plus.

Là, je me retrouvais sur un terrain plus familier. Je me suis agenouillé au pied du fauteuil de Marge, j’ai saisi ses jambes pour les placer sur mes épaules et enfouir ma tête entre ses cuisses. Au même moment, Judith s’est accroupie derrière moi pour me délivrer de la coquille. Je ne peux pas exprimer le soulagement que j’ai ressenti quand ma queue s’est dressée, libre de toute entrave. Mais Marge m’a rappelé à la réalité en m’appuyant sur la tête et en répétant, d’une voix hystérique :

— Vite ! Vite !

J’ai promené ma langue à l’intérieur de sa fente, en insistant sur le clitoris et les petites lèvres. Un râle de plaisir lui a échappé.

— Ah le salaud ! Il sait y faire !

Comme s’il s’agissait d’un signal, Judith a enveloppé mon sexe dans un Kleenex, avant de me masturber avec vigueur. Elle me trayait pour me vider les couilles, plus qu’elle ne me branlait, mais c’était sa façon de faire ordinaire. J’étais de toute façon trop excité et elle m’a fait jouir dans un temps honteusement court, au moment où j’enfonçais la pointe de ma langue dans le vagin de Marge. Celle-ci a gigoté sur le fauteuil, inondant ma figure de mouille et mêlant ses plaintes aux miennes.

Quand j’ai eu retrouvé mon souffle, Judith a roulé en boule le Kleenex contenant mon sperme et me l’a tendu, en disant avec un sourire cruel :

— Aujourd’hui, je te permets de le jeter tel quel, mais je te préviens, la prochaine fois, il te faudra toujours le lécher avant.

Je me suis dépêché de faire disparaître le mouchoir dans la poubelle de la cuisine avant qu’elle ne change d’avis.

Je redoutais une nouvelle épreuve, mais Judith était enfin fatiguée. Elle a fini la nuit dans le lit de sa copine. Pour ma part, je n’ai eu droit qu’à un matelas à même le sol, dans un débarras. Ma maîtresse m’a remis le corset et la coquille de chasteté, avant de me laisser dormir.

12

Comme je le redoutais, cette soirée à Toulouse a marqué un durcissement dans mon dressage. Désormais, Judith, me fessait tous les matins, quand je lui apportais son petit déjeuner, avec mon tablier blanc et mon bandeau dans les cheveux. Cela se passait dans sa chambre, et elle ne s’embarrassait d’aucun prétexte. Il s’agissait simplement de m’endurcir pour me rendre apte à mon rôle d’esclave. D’ailleurs, avant chaque séance, elle me faisait faire de la gymnastique en insistant surtout sur les exercices respiratoires. En faisant des pompes ou des flexions, je souffrais en silence mais cela ne lui a pas échappé.

— Vous avez mené trop longtemps une vie facile, Stéphane. C’est à se demander comment vous avez pu garder un corps aussi séduisant, à votre âge.

La fessée venait ensuite. Judith utilisait un martinet aux lanières assez courtes et larges. Il me faisait moins mal que ceux de Marge. En fait, je m’habituais à la douleur. Mieux, elle m’excitait. Alors qu’au début, je ne ressentais qu’un vague trouble une fois mon derrière en feu, à présent, il suffisait de quelques cinglées pour me faire bander. Ce qui ne me posait aucun problème car Judith m’enlevait la coquille de chasteté chaque fois qu’elle me flagellait, comme si elle voulait se rendre compte de mes progrès dans la jouissance de la souffrance.

Ce matin-là, après que je lui eus servi son petit déjeuner, elle ne m’a pas fait faire mes exercices comme d’habitude. Elle m’examinait, sourcils froncés, la mine revêche. J’ai frissonné en m’imaginant qu’elle était de mauvaise humeur. Cela lui était arrivé une ou deux fois, et j’en gardais un souvenir cuisant. Il existe plusieurs façons de donner la fessée. Certaines font seulement mal, d’autres excitent en même temps. Quand Judith était en colère, elle savait faire souffrir sans procurer de plaisir.

Elle a dit enfin :

— Eh bien, Stéphane ? Vous ne semblez pas à l’aise !

Je lui ai avoué le motif de mon inquiétude. Elle s’est détendue.

— Je ne suis pas de mauvaise humeur. Je me demandais simplement si vous seriez capable de supporter la nouvelle étape de votre dressage.

Elle m’a ordonné d’enlever le plateau du petit déjeuner, avant de repousser le drap et de s’asseoir en tailleur sur le lit. Elle ne portait jamais de pyjama ou de chemise de nuit. Comme chaque fois que je la voyais nue, ma gorge s’est serrée et le désir a flambé dans mon ventre. J’ai fait une grimace car elle ne m’avait pas encore enlevé la coquille.

Elle m’a répété que seuls les soumis acceptant librement sa domination l’intéressaient.

— Aujourd’hui, je vous propose une dernière fois de choisir. Soit vous restez, et vous subissez sans broncher tout ce que je déciderai de vous infliger, soit vous partez.

Elle souriait en parlant, parce que, bien sûr, elle savait que le marché était cruel pour moi. Il me fallait ou renoncer à vivre auprès d’elle, ou m’attendre à des humiliations et des sévices encore plus durs. Mais comment discuter, alors qu’elle me fixait d’un air provocant en jouant de toute la séduction de son corps nu ? Une habitude tacite voulait que je garde les yeux baissés en sa présence, mais là, je ne pouvais m’empêcher de fixer ses beaux seins aux pointes arrogantes et son sexe aux lèvres entrebâillées aux milieu des poils touffus de son bas-ventre. Mon embarras évident et sans doute l’ivresse de se sentir maîtresse du jeu la faisaient mouiller. Moi aussi j’étais excité, mais la coquille m’empêchait de bander.

Comme mon silence se prolongeait, Judith a ri.

— Vous ne dites rien ? Je vous croyais plus déterminé.

— Si je l’étais vraiment, je serais déjà parti, mais je reste. Je ne peux pas me passer de vous.

Judith a eu un soupir, comme si elle jouissait de mon aveu. Elle s’est levée.

— Tournez-vous !

Elle m’a enlevé la coquille. Je pensais qu’elle allait me faire exécuter mes exercices physiques quotidiens, mais elle a sorti de la table de nuit un objet brillant. J’ai reconnu la cage de chasteté qu’elle avait achetée le soir où nous étions allés à Toulouse. Mais, comme je bandais, il était impossible de me la mettre. Sur ordre de Judith, je suis allé me masturber dans la cuvette des W.-C. de la salle de bains attenante. Ensuite, j’ai dû mettre des compresses froides sur ma queue jusqu’à ce qu’elle soit recroquevillée. Judith s’est emparée de ma verge ratatinée, rougie par le frottement de la coquille et l’eau glacée, avant de l’enfoncer dans la canule grillagée de la cage. Elle a serré la bride derrière mes couilles et l’a verrouillée avec un minuscule cadenas. La sûreté de ses gestes trahissait une longue habitude. Ce ne devait pas être la première fois qu’elle mettait la bite d’un soumis sous clef avec un pareil instrument. Il était plus confortable à porter que la coquille mais tout aussi efficace pour m’empêcher de bander. Judith a eu une réflexion inquiétante.

— Marge a raison. Une cage de chasteté est tout de même plus pratique pour certaines choses.

Voulait-elle m’enfoncer un gode dans l’anus, comme son amie l’avait suggéré ? Depuis le début, je me doutais que cela se produirait. Le moment était-il venu ? D’avance, je serrais les fesses.

Nous sommes revenus dans la chambre. Judith a enfilé à même la peau sa robe de cuir, et mis ses souliers à talon aiguille. Tous ces préparatifs ne me disaient rien qui vaille.

J’avais raison, car ensuite elle m’a poussé vers la porte en disant :

— Allons à la cave.

C’était donc ça qu’elle avait en tête : me faire goûter à sa salle de torture privée ! J’ai hésité mais d’une poigne ferme, elle m’a forcé à avancer, et elle a ajouté :

— Vous renâclez ? Auriez-vous oublié votre promesse de vous soumettre à toutes mes volontés ?

C’est bien ce qui me faisait peur, mais j’aurais pu résister, et je ne l’ai pas fait. Son emprise sur moi était totale, à présent.

Au rez-de-chaussée, Bertille est sortie de la cuisine au moment où nous arrivions aux bas de l’escalier. Elle m’a fixé avec stupeur. Elle venait chaque jour nettoyer ma chambre et m’apporter à manger, mais c’était la première fois qu’elle me voyait avec le bandeau de soubrette et le tablier blanc à volants. Elle n’était jamais levée quand je descendais préparer le petit déjeuner de Judith. J’ai eu honte de mon allure grotesque mais la gêne que je ressentais m’a troublé. Judith faisait du bon travail. J’avançais à grands pas dans la voie qui ferait de moi un parfait soumis jouissant dans la souffrance et l’humiliation. Peut-être avait-elle décelé en moi des dispositions que j’ignorais ? Elle a pris un ton doucereux pour dire :

— Que vous arrive-t-il, Bertille ? C’est la vue de votre collègue Stéphanie qui vous surprend ?

La bonne a rougi et bredouillé : « non ! non ! » avant de retourner dans la cuisine plus vite qu’elle n’en était sortie. Pourquoi mon déguisement l’avait-il déconcertée à ce point ? Je n’étais sûrement pas le premier homme que Judith dressait. M’appliquait-elle un traitement spécial ?

Elle a ouvert la porte de la cave et m’a poussé dans l’escalier. Je n’étais pas revenu depuis le jour où elle avait puni Bertille. Le local voûté m’a paru encore plus sinistre. J’ai frissonné face aux deux poteaux plantés au milieu de la cave, avec leurs chaînes pour écarteler les suppliciés. Ma peur devait être visible car Judith a dit, avec un rire cruel :

— Vous ne semblez pas rassuré, Stéphane...

Je n’ai pas osé répondre. Qu’aurais-je pu dire, d’ailleurs ? Elle m’a attaché aux poteaux. La position n’était guère confortable, j’avais les chevilles tordues, à cause de mes jambes largement écartées, et les bras étirés en V au-dessus de la tête. Bientôt j’ai senti une crampe dans les cuisses. J’ai fléchi les genoux mais le poids de mon corps a blessé mes poignets enchaînés au sommet des poteaux. J’ai dû me redresser malgré la douleur qui gagnait jusqu’à mes fessiers. Comme je me plaignais, Judith a fait la moue.

— Vous n’êtes pas très endurant. J’aurais dû vous obliger à faire plus d’exercices.

Dans la commode, sous le râtelier des fouets, elle a pris une sorte de stylet muni d’un minuscule réservoir et d’un fil électrique à une extrémité. J’ai eu un coup au cœur en reconnaissant une plume à tatouer. Ainsi, elle voulait me marquer. C’était moins cruel que le fer rouge, mais humiliant quand même. Elle a branché l’instrument avant de passer derrière moi. J’étais si contracté que j’ai sursauté et poussé un léger cri quand elle m’a donné une tape sur les fesses.

— Détendez-vous, espèce de poule mouillée ! Un tatouage n’est guère douloureux.

Elle m’a expliqué qu’elle allait inscrire deux fois ses initiales sur mon cul, d’abord bien en évidence sur un des côtés, ensuite à l’intérieur de la raie, près de l’anus.

— J’ai pensé à les mettre aussi sur vos couilles mais c’est un peu plus compliqué.

J’ai eu des sueurs froides en imaginant à quoi j’avais échappé. Judith a poursuivi en disant que, malgré certaines insuffisances, elle m’estimait digne de devenir son esclave à part entière.

— A partir de maintenant, vous m’appellerez maîtresse et vous serez Stéphanie... Compris ?

J’ai acquiescé et crié encore quand une claque brutale s’est abattue sur mon derrière.

— Qu’est-ce qu’on dit quand on m’adresse la parole ?

— Oui, maîtresse, ai-je balbutié, honteux mais excité.

J’ai entendu un léger bourdonnement derrière moi. Judith venait de mettre en marche son appareil. Elle s’est attaquée d’abord à ma fesse gauche. Comme elle l’avait dit, le picotement de la pointe vibrante ne faisait guère mal, mais c’était humiliant. En effet, elle me marquait sur le côté du lobe, à un endroit que ne cacherait pas un maillot de bain. J’étais désormais condamné à porter des bermudas, si je ne voulais pas attirer l’attention à la plage ou à la piscine. D’autant plus que Judith m’a révélé qu’elle gravait ses initiales de part et d’autre d’un dessin représentant une bite et une paire de couilles.

— Je ne veux pas que cette marque ressemble à un vulgaire tatouage d’amoureux. Comme ça, il rappelle que vous êtes un esclave sexuel.

Le second tatouage, près de l’anus, m’a fait plus mal. A un moment, j’ai même laissé échapper une plainte qui a fait ricaner Judith.

— Comme vous avez le cul sensible ! Mais je connais plus d’un moyen pour l’endurcir.

Son travail terminé, j’ai eu la surprise de la voir sortir mon Polaroïd de la commode. Ainsi, elle avait fouillé dans mes affaires. J’aurais dû m’en douter.

— Ils sont vraiment pratiques, ces appareils qui développent instantanément les photos. Je vais pouvoir vous montrer le résultat de mon travail.

Elle a pris plusieurs clichés qu’elle m’a ensuite présentés. C’était encore plus humiliant que je le pensais. Le tatouage sur le côté de la fesse gauche s’étalait jusqu’en haut de la cuisse. Même en short, j’aurais du mal à le dissimuler. Celui de la raie était à peine moins visible. Et le dessin, comme Judith me l’avait dit, était franchement obscène. La queue était dressée, les couilles énormes et poilues. Les encres rouge et verte qu’elle avait utilisées accentuaient encore la vulgarité des tatouages encadrés par ses initiales.

— Qu’en dis-tu, esclave ? N’est-ce pas réussi ?

C’était la première fois qu’elle me tutoyait, comme si elle voulait me faire comprendre qu’à présent je n’étais qu’une chose qui lui appartenait. Commençant à être bien dressé, je me suis gardé de la contredire. Elle a eu un petit rire alors que je la complimentais sur son talent de dessinatrice.

— Je ne crois pas que tu sois aussi admiratif que tu le dis, mais je ferai comme si tu étais sincère.

Elle a reposé le matériel de tatouage et le Polaroïd, avant de revenir avec un gode. Comprenant ce qui m’attendait, je me suis crispé. Elle m’a pincé le cul.

— Détends-toi, idiot ! C’est un tout petit, il fait même pas deux centimètres de large. D’ailleurs, si tu te contractes, tu auras encore plus mal.

Malgré ses propos rassurants, j’ai serré les fesses quand le gode a pesé sur mon anus. Naturellement, cela n’a servi à rien. Judith a forcé, mes muscles ont cédé et la fausse queue s’est enfoncée dans mon derrière. Néanmoins, ma résistance a énervé ma maîtresse.

— Laisse-toi faire, sinon je l’enduis de poivre !

Affolé par cette menace, je me suis détendu. Le gode a pénétré jusqu’à la garde, non sans m’irriter en passant, et j’ai senti le poing de ma maîtresse sur mes fesses. Elle a mis en marche l’appareil qui a vibré dans mon anus. C’en était trop ! Je me suis débattu mais les chaînes me retenaient solidement aux poteaux. J’ai essayé d’expulser le gode en le poussant comme un étron, sans autre résultat que de me faire vraiment mal. Judith jouissait de ma déconfiture.

— Ne fais pas cette tête, esclave. Tu finiras par aimer ça comme le reste. C’est ça, justement, qui me mettait en rage, plus que le désagrément de l’engin qui titillait mon anus : la peur d’arriver à éprouver du plaisir en étant enculé. J’ai compris, mais un peu tard, que j’avais eu tort de montrer cette faiblesse à Judith. Elle saurait sans doute s’en souvenir.

Elle a laissé le gode dans mon cul pendant un temps qui m’a paru une éternité. Ensuite, pour faire bonne mesure, elle m’a obligé à le sucer, m’étouffant presque tant elle l’enfonçait loin dans ma bouche. Après, elle m’a enfin délivré, mais j’étais brisé, physiquement et moralement. Cette fois, elle avait définitivement fait de moi un esclave.

13

A partir de ce jour, je suis revenu tous les matins dans la cave. Judith me fouettait durement, mais elle me suspendait aussi des poids aux mamelons et aux couilles, ce qui me faisait très mal. Naturellement, elle me remettait chaque fois le gode dans le cul. Durant cette période, je l’ai réellement détestée, même si mon attirance pour elle ne diminuait pas. Mais, peu à peu, malgré tous mes efforts pour y résister, le plaisir est revenu ; celui de souffrir mais aussi, comme je le craignais, de sentir le gode vibrer dans mon cul. Je m’efforçais de le cacher mais ma maîtresse n’était pas née de la dernière pluie. Un jour, elle m’a enculé sans me fouetter ni me mettre les poids. Ma bite s’est érigée malgré moi. Judith a battu des mains comme une gamine folle de joie.

— Je savais que tu aimerais ça ! Te voilà devenu une vraie tapette, esclave.

Cette fois-là, elle ne m’a pas fait souffrir mais le vibro est resté dans mon cul jusqu’à ce que je jouisse.

Je croyais avoir bu le calice jusqu’à la lie, je me trompais. Le lendemain était un dimanche. Dans ma situation, cela ne faisait aucune différence mais, après la séance à la cave, Judith m’a conduit au salon au lieu de me ramener dans ma chambre.

— Attends-moi ici, esclave. Et n’essaie pas de t’enfuir.

Même si j’en avais eu envie, je ne vois pas comment j’aurais pu, avec ma cage de chasteté, mon tablier de bonniche et mon bandeau pour tout vêtement. Judith le savait autant que moi, mais cela faisait partie du jeu de me rappeler ma condition de prisonnier.

Elle est revenue, avec un justaucorps, une paire de chaussons de danse et un tutu rose.

— Mets ça, esclave. Vite !

Je me suis exécuté. Que pouvais-je faire d’autre puisqu’elle me l’avait ordonné ? Elle avait le coup d’œil, ce costume de ballerine était à ma taille. A peine l’avais-je mis que les jumelles sont entrées, rouges et essoufflées. Je les revoyais pour la première fois depuis le début de mon dressage. Selon leur habitude, elles n’avaient pas pris la peine de s’habiller. De les voir nues m’a donné envie de bander mais la cage de chasteté m’en empêchait. Elles ont tourné autour de moi en pouffant et en se tortillant. J’étais sûr qu’elles s’exhibaient exprès pour que j’aie mal à mon sexe emprisonné.

— Comme elle est mignonne ! a dit Grete.

— Une vraie prima ballerina, a ajouté sa sœur.

— Pas encore, a répliqué leur mère, mais je compte sur vous pour qu’elle le devienne.

Elle leur a donné à chacune une baguette et Sonia, sans qu’il y eût besoin d’autre explication, m’a donné un coup sur le mollet.

— Nous allons d’abord t’apprendre les positions, Stéphanie.

— Et tu peux te fier à nous, la danse, ça nous connaît ! a dit Grete.

Elles en avaient sans doute fait. Moi, par contre, j’ignorais qu’il existe cinq façons de placer les jambes dans le style académique. Je l’ai découvert aux dépens de mes chevilles et de mes tibias criblés de coups de baguette. Tout en me frappant, les jumelles et leur mère se tenaient les côtes en voyant la façon dont j’essayais de tordre mes pieds. C’était moins dur pour les deux premières positions, où les talons sont simplement opposés, mais les trois autres, où se sont les orteils qui se font face, constituaient un vrai supplice. Même en fléchissant les genoux, ce qui ne se fait pas, je ne parvenais pas à tourner mes pieds de plus que quelques centimètres vers l’intérieur. Je suis tombé à plusieurs reprises et Grete a fait la moue.

— Elle va abîmer son beau tutu !

— D’ailleurs, elle n’y arrivera jamais, elle est trop vieille. Il faut s’entraîner quand on est jeune, a dit sa sœur.

Leur mère a insisté pour qu’elles continuent la leçon.

— Rien ne presse. Vous non plus, vous n’avez pas réussi du premier coup.

Quand elle a donné le signal de la fin, je ne sentais plus mes jambes. Je n’aspirais qu’à une chose, revenir dans ma chambre et me reposer ; mais Judith m’a ordonné de rester debout, sans bouger, dans un coin du salon. Sans plus s’occuper de moi, elle s’est tournée vers Grete et Sonia. Elles étaient excitées toutes les trois. Les jumelles, nues, ne pouvaient cacher leurs pointes de seins dressées et leur fente entrouverte aux bords luisant de mouille au milieu du duvet blond de leur bas-ventre. Judith, quant à elle, était rouge, et ses seins se soulevaient à un rythme plus rapide sous la robe de cuir réservée aux séances de domination. Elle a soupiré :

— Tout ça m’a mise dans un de ces états ! Il me faut un remontant.

Les yeux des jumelles ont brillé d’une lueur sale quand elle a sorti une bouteille de liqueur du bar. Avec une bizarre timidité, Grete a murmuré :

— Et nous, maman ? On peut en avoir ?

Judith a eu un geste désinvolte.

— Pourquoi pas ? Fais le service, puisque tu as parlé.

Elle s’est installée sur le canapé, les jambes allongées sur un coussin que Sonia venait de poser devant elle. Grete a rempli trois verres, sur la table basse. L’air rêveur, Judith a demandé :

— Dites-moi, les filles, vous avez bien travaillé à l’école ?

— Oh oui, maman ! ont-elles répondu en chœur, avant que Sonia n’ajoute : D’ailleurs, tu le sais ! Nous t’avons montré nos carnets de notes, hier.

— C’est vrai ! Alors, venez vous asseoir.

Elles se sont installées de chaque côté d’elle, en ricanant et en se tortillant. Sans rien perdre de son air rêveur, Judith leur a caressé le genou.

— Je vous vois venir, petites coquines. Vous voulez votre récompense, hein ?

— Oh oui, maman ! Nous la méritons.

Elles ont pris chacune une main de leur mère et l’ont placée entre leurs cuisses. Grete a supplié :

— S’il te plaît, fais-le !

— Vous êtes grandes, à présent. Je ne devrais pas... enfin, tant pis.

Les jumelles avaient avancé leurs fesses au bord du canapé. Elles ont écarté leurs genoux et attiré les doigts de Judith sur leur sexe. Quand elle les a pénétrées, elles ont poussé un léger cri avant de se dandiner d’une fesse sur l’autre. Leurs réactions simultanées ne rendaient que plus fascinante la scène, au grand dam de ma queue à l’étroit dans sa prison.

— Ça faisait si longtemps ! a murmuré Grete.

— Mais c’est toujours aussi bon, a répliqué sa sœur.

— Vous me ressemblez trop, vous êtes de petites vicieuses, a ajouté Judith.

Le spectacle me rendait fou et la cage de chasteté me comprimait la queue de plus belle. Etait-ce pour me faire souffrir que Judith jouaient avec les jumelles? Je n’en étais plus aussi sûr, à présent. Une fois, elle avait tourné les yeux vers moi. L’expression absente de son regard m’avait frappé. Elle ressemblait à une somnambule. Ses filles ricanaient, se trémoussaient mais paraissaient elles aussi m’avoir tout à fait oublié.

Grete s’est soulevée en se penchant pour prendre un verre. Sa sœur l’a imitée. Judith en a profité pour glisser ses mains sous leurs fesses, à leur grande satisfaction.

— Oh, Jud, comme c’est bon, a bafouillé Sonia.

C’était la première fois qu’elle employait ce surnom, du moins devant moi. il a paru réveiller Judith, qui a dit :

— Qu’est-ce que vous me faites faire, les filles ! Allons, cambrez-vous, mieux que ça, qu’on en finisse !

Elles ont creusé les reins avec une souplesse étonnante. Leur corps tendu en arc-de-cercle ne les empêchait pas de se tortiller comme des hystériques. D’un même mouvement, elles ont empoigné leurs seins pour les pétrir, et aussi pincer et étirer leurs mamelons. Leurs plaintes de jouissance, m’ont fait passer de violents frissons tout le long du corps. Les mains collées à leurs fesses, Judith les a soulevées avec une force étonnante pour les mettre debout. Ensuite, elle a essuyé ses mains couvertes de mouille sur sa robe de cuir, déjà constellée de taches douteuses.

— C’est fini pour aujourd’hui, les filles. Laissez-nous !

Les jumelles ont eu l’air déçu mais, encore essoufflées, elles sont sorties. Judith m’a ordonné de quitter mon costume de ballerine. Elle avait une expression complice.

— Dis-toi bien une chose, esclave. Ce que nous venons de faire toutes les trois, personne ne l’avait vu avant toi, pas même Bertille. J’espère que tu apprécies l’honneur que je t’ai fait !

J’ai acquiescé. C’était plus prudent, mais j’étais sincère aussi. L’idée que je devenais le soumis privilégié de Judith m’a tellement donné envie de bander que je n’ai pas pu retenir un gémissement quand les anneaux et les tiges de la cage de chasteté se sont incrustés dans ma pauvre queue martyrisée. Mes grimaces de douleur ont fait rire ma maîtresse.

— Tu as une drôle de façon de me remercier, esclave ! Je devrais te punir, mais tu as de la chance, je suis fatiguée.

Moi aussi, j’étais à bout. C’est avec soulagement que je me suis laissé reconduire dans ma chambre.

14

Judith était persuadée, à juste titre, que son emprise sur moi était totale. Aussi, elle n’a fait aucune difficulté pour me laisser partir, quand je lui ai dit que je devais retourner quelque temps à Paris. Il me fallait savoir où en étaient mes affaires, et surtout remettre le scénario que je venais de terminer. J’imagine qu’au fond, elle devait considérer cette séparation comme une ultime épreuve pour savoir si j’étais vraiment devenu son esclave.

En quittant la ferme, seul au volant de ma voiture pour la première fois depuis de longues semaines, j’ai éprouvé successivement des sentiments contradictoires. J’ai ressenti d’abord une enivrante impression de liberté, comme quelqu’un qui part en vacances après une année harassante, mais c’était beaucoup plus fort. Je savais que pendant plusieurs jours, je ne serais ni fouetté, ni humilié, ni cloîtré dans une pièce. Cependant, au fil des kilomètres, cette sensation a laissé place à un sentiment de vide presque douloureux. Judith et ses sévices me manquaient déjà, alors que nous nous étions quittés quelques heures plus tôt. J’ai vraiment découvert alors ce qu’est la soumission : quelque chose qui est en soi, qui n’a rien à voir avec les entraves et autres contraintes physiques. Avant de me libérer, Judith m’avait mis une ceinture de chasteté, mais je n’avais pas besoin de la présence de cet appareil autour de la taille et entre les cuisses pour me rappeler que j’étais définitivelnent son esclave.

Mon retour dans mon appartement m’a mis mal à l’aise. J’avais le sentiment de me trouver dans un lieu étranger. Il m’a fallu une bonne rasade de mon bourbon préféré pour me remettre les idées en place. Après un coup d’œil au courrier pour m’assurer qu’il n’y avait rien d’important, je suis allé dans la chambre, où je me suis déshabillé avant de m’examiner dans la glace de l’armoire. J’étais plutôt élancé avant de partir, mais le régime imposé par Judith m’avait encore aminci. La vue de mes tétons m’a troublé. J’avais déjà remarqué que leur sensibilité s’était accrue. Là, je pouvais constater qu’ils avaient presque doublé de volume, après les élongations qu’ils avaient subies. Ils me faisaient penser à des tétons de femme. Je n’ai pas pu me retenir de les caresser, ce qui m’a donné aussitôt une envie de bander, vite réprimée par la ceinture de chasteté en acier chromé. Elle se composait pour l’essentiel d’une coquille grillagée que des chaînettes attachées par un cadenas maintenaient en place. La porter n’était pas des plus confortables, au contraire, mais je commençais à m’y habituer.

Je me suis retourné et j’ai tordu le cou en arrière pour examiner mon dos et les fesses. Là aussi, Judith avait fait du bon travail. Mon bronzage, entretenu par des séances d’UV avant mon départ de Paris, s’était estompé. Les traces de coups n’en ressortaient que mieux sur la peau plus claire. Certaines marques sur mon derrière étaient si larges qu’elles m’ont presque fait peur, mais mon trouble s’est accru. Et ce n’est pas la vue des initiales de Judith tatouées sur mon derrière qui pouvait me calmer. J’étais sa chose et, que je le veuille ou non, cela m’excitait. Je me suis vite rhabillé. Si je perdais du temps à constater les dégâts causés par Judith sur ma personne, je n’allais pas cesser de penser à elle, et j’étais attendu.

L’entretien avec Hervé, le producteur, s’est fort bien passé. Je m’étais appliqué en écrivant mon scénario, et cela faisait pas mal de temps que nous nous connaissions. Je n’avais oublié qu’un détail : Vivianne, sa secrétaire. C’était une jolie rousse aux longs cheveux bouclés qu’il avait récemment embauchée. Ses yeux verts très allongés étaient aussi fascinants que ses formes opulentes. Il aurait fallu être aveugle pour ne pas voir qu’il s’agissait d’une vraie bombe sexuelle. Je ne l’avais rencontrée qu’une fois avant mon départ, en me promettant de l’attirer dans mon lit à mon retour. Je ne pouvais prévoir, bien sûr, que je ferais la connaissance de Judith, ni de ce qui s’ensuivrait. Avec la ceinture qui me verrouillait le sexe, il n’était plus question de tenter quoi que ce soit avec Vivianne.

Par chance, elle était occupée au téléphone, à mon arrivée. Mais quand je suis sorti du bureau d’Hervé, elle m’a tout de suite barré le passage. Elle semblait sur des charbons ardents. J’ai compris alors qu’elle avait eu la même idée que moi, lors de notre précédente entrevue. En clair, elle voulait coucher avec moi. D’une voix de gorge qui m’a fait passer un frisson dans le dos, elle a dit :

— Comme je suis contente de vous revoir, monsieur Stéphane. J’ai si souvent entendu parler de vous...

Hervé a ri. Tel que je le connaissais, il ne s’était sûrement pas gêné pour profiter d’elle, comme de toutes celles qui l’avaient précédée. Ses collaboratrices n’étaient jamais farouches. J’ai dû faire une drôle de tête car il s’est moqué de moi.

— Qu’est-ce qui t’arrive ? Ce n’est pas la première admiratrice qui t’adresse un compliment, non ? Je vous laisse, j’ai du travail.

On ne pouvait lui retirer cette qualité, il était partageur. Sitôt la porte de son bureau refermée, Vivianne s’est collée à moi. D’instinct, je me suis écarté. Il n’aurait plus manqué qu’elle remarque la présence de la ceinture de chasteté sous mon pantalon. Mais, naturellement, mon attitude l’a déconcertée.

— Que vous arrive-t-il ? Je ne vous plais pas ?

Elle avait dit cela sans conviction. Evidemment, elle était sûre de sa beauté. Je réfléchissais à toute vitesse. Si je refusais ses avances, l’histoire allait se répandre comme une traînée de poudre dans le milieu mondain. J’imaginais déjà les commentaires des feuilles à scandales sur mon sida, ou mon homosexualité dévoilée. D’autre part, Vivianne allait m’en vouloir à mort, et il n’est jamais bon de se fâcher avec les personnes que l’on doit fréquenter professionnellement. Il n’existait qu’une seule solution. J’ai pris Vivianne par le bras.

— Viens, petite salope ! Je vais te montrer ce que je sais faire.

Elle a protesté pour la forme quand je l’ai entraînée dans les toilettes.

— Tout de même, monsieur Stéphane, c’est peut-être un peu rapide, et quelqu’un peut venir...

— Tant pis ! C’est toi qui l’as voulu.

Le local était relativement vaste, à croire qu’Hervé avait tout prévu en faisant aménager ses locaux. J’ai obligé Vivianne à se retourner et à se pencher par-dessus la cuvette. Cela m’excitait d’être redevenu le maître, celui qui mène le jeu, mais je sentais que cela ne serait que passager. Une fois cet épisode terminé, l’emprise de Judith se manifesterait à nouveau, plus forte que jamais.

Vivianne portait une robe de laine côtelée très moulante, qui montait jusqu’au ras du cou mais couvrait à peine la moitié de ses cuisses. Je l’ai troussée par-derrière. Cela ne m’aurait pas surpris qu’elle soit cul nu, mais elle avait une petite culotte de dentelle noire, assortie à son porte-jarretelles. Ses fesses dodues débordaient du slip. Leur ampleur faisait paraître d’autant plus fines ses longues cuisses. Vivianne était vraiment une belle femme, très sensuelle aussi, car le triangle de tissu noir était déjà trempé entre ses jambes. Quand je l’ai déculottée, l’odeur forte de sa mouille m’est montée aux narines. Elle s’était cambrée comme une chatte en chaleur. Je me suis accroupi pour mieux détailler son sexe, en même temps que son anus, bien visible au milieu de la raie évasée où il ressemblait à une fleur mauve toute plissée. Les bords relâchés laissaient deviner que Vivianne s’était souvent fait enculer. Ce n’était pas une surprise mais sa fente surtout me fascinait. Elle béait, entourée de mèches de poils collés et hérissés. Les petites lèvres étaient déployées, toutes luisantes. Je les ai touchées. Avec un soupir bruyant, Vivianne a remué son derrière.

— Vite, Stéphane ! Je suis en feu.

Cela se voyait assez mais compliquait aussi mon problème. J’avais l’intention de la faire jouir avec les doigts, mais cela ne lui suffirait sans doute pas. Je me suis emparée de la balayette. Vivianne a crié quand j’ai enfoncé le large bout du manche de plastique dans son sexe.

— Baise-moi fort !

Etait-elle excitée au point de ne pas se rendre compte que ce n’était pas ma queue qui était fichée dans son con ? Cela m’arrangeait, même si c’était frustrant. J’ai remué la balayette d’avant en arrière. Vivianne a réagi en donnant des coups de reins. Son vagin s’assouplissait et la tige de plastique, que j’avais eu du mal à bouger au début, allait et venait de plus en plus librement. Les mains sur le mur du fond, la secrétaire se déhanchait en poussant des plaintes aiguës entrecoupées de petits rires énervés. La situation m’excitait, naturellement, et ma queue serrée dans la coquille de la ceinture de chasteté ne demandait qu’à s’évader, sans pouvoir y arriver. Cela devenait une vraie torture, et comme toujours, cette souffrance, aussi morale que physique, ne m’a pas calmé, au contraire.

Vivianne a crié comme une folle en jouissant, au risque d’être entendue dans tous les bureaux de l’étage. Pendant qu’elle reprenait sa respiration, j’ai vite essuyé la balayette avant de la remettre en place.

Quand Vivianne s’est retournée, je lui ai demandé si elle avait aimé. Elle a acquiescé en disant que c’était bon, mais j’ai remarqué une expression perplexe sur son visage. A présent que son envie était assouvie, elle retrouvait sa lucidité, et se posait des questions. Néanmoins, j’avais évité le pire.

Cependant, je n’étais pas au bout de mes peines. Un peu plus tard, alors qu’elle me raccompagnait, Vivianne a annoncé :

— Je ne sais pas si monsieur Hervé vous l’a dit, mais vous êtes invité à une soirée, aujourd’hui.

Elle m’a donné le nom du personnage qui organisait la réunion, un homme d’affaires connu et influent. Il n’était pas question de refuser, même si je prévoyais déjà des problèmes. Comme pour retourner le couteau dans la plaie, Vivianne m’a adressé un clin d’œil.

— Il y aura sûrement plein de jolies femmes. Vous allez pouvoir vous amuser.

Si elle avait su !

15

La soirée se déroulait dans une salle des fêtes branchée du côté du boulevard de Sébastopol. Il y avait là une bonne partie du Tout-Paris qui gravite autour du cinéma, du show-business et de la télévision. Naturellement, je suis tombé sur de vieilles connaissances, qui m’ont interrogé sur mon séjour en province. Tous semblaient croire que je m’étais ennuyé comme un rat mort. Je ne pouvais malheureusement pas leur dire qu’ils se trompaient, ni surtout leur expliquer pourquoi.

L’essentiel étant d’être vu, je comptais m’éclipser discrètement avant la fin de la soirée ; avant, en fait, qu’une des femmes présentes me fasse des avances que je n’aurais pas pu décliner sans mettre à mal ma réputation. C’était compter sans Lauryane. En tant que chroniqueuse de cinéma, sa présence n’était pas une surprise. Cependant, elle était la dernière que je souhaitais rencontrer. Nous avions été amants quelques mois plus tôt. Elle faisait partie des plus jolies filles que j’aie jamais eues dans mon lit, mais son caractère exigeant et autoritaire m’avait vite déplu. Notre rupture ne s’était pas faite en douceur et je savais qu’elle m’en gardait rancune. Avant que je puisse l’éviter, elle m’a abordé de front, dans un recoin discret. Avec ironie, elle m’a lancé :

— Eh bien, mon cher Stéphane, les vacances ne te réussissent pas. Tu as une mine de papier mâché.

— C’est que je n’étais pas partie pour me reposer mais pour travailler, ai-je riposté.

Lauryane a ri si fort que j’ai cru d’abord qu’elle avait trop bu. Pourtant, elle semblait tout à fait lucide, et trouver ma réponse particulièrement drôle. Je la connaissais, elle ne faisait jamais rien au hasard. Mal à l’aise, j’ai voulu m’esquiver, mais elle m’avait coincé à l’extrémité du buffet. Les serveurs se tenaient à distance mais louchaient vers nous. Ce n’était pas le moment de provoquer un esclandre.

Lauryane a cessé de rire et a dit :

— Je suis sûre que tu as beaucoup travaillé ces derniers temps, mais pas seulement à ton scénario.

J’ai protesté que j’avais été sérieux parce que j’avais autre chose à faire qu’à penser aux femmes. Lauryane a ri à nouveau, avant de rétorquer :

— Je n’en doute pas. Comment aurais-tu pu baiser sans ça ?

Elle a exhibé une petite clef chromée. Je me suis raidi, n’osant comprendre, mais elle s’est chargée de confirmer mes craintes.

— Judith m’a envoyé ça en exprès, avec une lettre. Jamais je n’ai autant ri de ma vie qu’en apprenant que tu revenais avec la queue verrouillée.

J’étais abasourdi, au point d’en oublier d’avoir honte. Je n’ai pu que bégayer :

— Mais... vous vous connaissez, alors ?

— Bien sûr ! Où crois-tu que ton copain a déniché son adresse, avant d’aller passer ses congés chez elle ?

Le concours de circonstances s’expliquait mais je tombais de haut. Lauryane avait retrouvé son sérieux.

— J’avoue que je ne l’ai pas crue, quand elle m’a affirmé qu’elle avait réussi à faire de toi son esclave. Même maintenant, il me faut voir ça de mes propres yeux pour être convaincue ! Viens !

Elle a glissé son bras sous le mien. Je me suis crispé quand elle a voulu m’entraîner. Elle a chuchoté :

— Ne fais pas l’imbécile. Judith m’a délégué tous ses pouvoirs pendant ton séjour ici. D’ailleurs, si tu n’obéis pas, avant la fin de la soirée tout le monde saura ce qui t’est arrivé.

Cette perspective m’a fait froid dans le dos et j’ai suivi Lauryane docilement. Pendant que nous nous dirigions vers une sortie latérale, elle s’est appuyée sur moi. Plus petite que moi, elle portait une robe de soirée très décolletée. Je pouvais voir le dessus de ses seins, moins gros que ceux de Judith mais dont les longs mamelons bistre s’apprêtaient à déborder de son soutien-gorge pigeonnant. Lauryane a pouffé quand je lui ai dit qu’elle se comportait de manière indécente.

— Avoue plutôt que ça te donne envie de bander et que ta ceinture te gêne.

C’était vrai et je n’ai pas insisté. D’ailleurs, quand nous nous sommes retrouvés seuls dans le hall, Lauryane a ajouté d’une voix sifflante :

— Je te rappelle que je suis ta maîtresse tant que Judith n’est pas là. Tu n’as pas à juger mon comportement, compris ?

Je me suis tu. Arrivés au parking, nous sommes montés dans sa Renault Espace. Naturellement, Lauryane m’a ordonné de me mettre au volant, pendant qu’elle s’installait à l’arrière comme une princesse.

— Pour une fois que j’ai un chauffeur à ma disposition, je ne vais pas me gêner. Allez ! Roule, esclave !

Elle avait retrouvé le ton autoritaire qui m’avait tant déplu lors de nos relations. A présent, Judith était passée par là. Tout en m’étonnant, une fois de plus, du changement opéré en moi, j’ai démarré, et demandé à Lauryane où nous allions. Elle m’a donné son adresse, que je ne connaissais pas encore puisqu’elle avait récemment déménagé.

Il s’agissait d’un immeuble neuf et cossu, du côté de Bagnolet. Les garages se trouvaient au sous-sol. Je me suis garé dans le box qui lui était réservé et nous avons mis pied à terre. C’est alors qu’elle m’a dit :

— Donne-moi ton pantalon, esclave.

— Mais si nous croisons quelqu’un en montant chez toi ?

Enervée, Lauryane a tapé du pied, au risque de casser le talon aiguille de sa chaussure.

— Tu n’as pas à discuter ! Ensuite, tu ne me tutoieras plus et tu m’appelleras maîtresse en t’adressant à moi. Que je n’aie pas à te le répéter.

Judith et elle étaient faites pour s’entendre. Penaud, j’ai débouclé ma ceinture, avant de retirer mon pantalon et mon slip, dont Lauryane s’est aussitôt emparée. Elle m’a obligé ensuite à relever les pans de ma veste pour exhiber la ceinture de chasteté. Le sang lui était monté à la figure et sa respiration s’est accélérée. Du bout des doigts, elle a effleuré la coquille percée qui m’enchâssait le sexe avant de dire d’une voix rauque :

— C’est donc vrai ! Moi qui ai si souvent rêvé de t’en mettre une quand nous couchions ensemble. Comment Judith a-t-elle réussi là où j’ai échoué ?

J’étais bien incapable de le lui dire mais, de toute manière, elle n’attendait pas de réponse. De la boîte à gant, elle a sorti une laisse, ainsi qu’un large collier de cuir qu’elle m’a mis autour du cou.

— Viens, mon toutou ! Viens avec maman.

Je commençais à avoir l’habitude, depuis que Judith me dressait. N’empêche, cela m’abouleversé d’être promené comme un caniche. Mais je n’étais pas rassuré non plus. C’était la première fois que je me retrouvais les cuisses et les fesses nues, car la chaîne enfoncée dans ma raie ne cachait pas grand-chose, dans un lieu où nous pouvions rencontrer quelqu’un à tout moment.

Lauryane ne semblait pas partager mes craintes. Je me suis senti mieux quand nous avons été dans l’ascenseur. Restait l’ultime épreuve du palier à traverser, mais il était désert. Une fois à l’intérieur de l’appartement, j’ai poussé un gros soupir de soulagement. Lauryane me fixait avec ironie.

— Que vous voilà timide, tout d’un coup, mon cher Stéphane ! Je pensais que vous en aviez vu d’autres avec Judith.

J’ai gardé un silence prudent. Son subit vouvoiement n’était pas gratuit. C’était la maîtresse qui parlait à son esclave. Mieux valait ne pas la contrarier.

Après m’avoir ôté la laisse, mais laissé le collier, elle m’a ordonné de me déshabiller entièrement. Quand j’ai été nu, elle m’a obligé à m’agenouiller sur le canapé avant de me palper les fesses en s’extasiant.

— Jolies cicatrices ! Je reconnais bien là le penchant de Judith pour le travail bien fait.

J’ai grimacé. Certaines marques récentes étaient sensibles et Lauryane me triturait le cul sans douceur. En outre, je me demandais ce qu’elle me réservait.

Elle m’a retiré la ceinture de chasteté. Sitôt libérée, ma queue s’est dressée, raide et irritée. Pour la première fois, Lauryane a paru troublée.

— Toujours aussi bien monté et aussi chaud, cochon !

Elle m’a forcé à me cambrer avant de m’examiner le derrière. La vue des initiales de Judith l’a mise en joie mais, constatant que mon anus était relâché, elle a dit avec regret :

— Je me doutais qu’elle t’avait engodé le cul. Dommage. J’aurais aimé être la première.

Elle m’a entraîné dans sa chambre. Le mobilier était le même que celui de son ancien appartement mais des gravures SM que je ne connaissais pas étaient accrochées aux murs. Certaines dataient sans doute de l’entre-deux-guerres et, s’il s’agissait d’originaux, devaient valoir leur prix. Lauryane m’a expliqué qu’elle collectionnait tout ce qui se rapportait au sado-masochisme.

— Cela fait un moment que j’ai ces dessins, mais quand nous couchions ensemble, je les avais enlevés de ma chambre pour ne pas te mettre la puce à l’oreille.

J’avais quand même deviné son caractère dominateur. A l’époque, il m’en fallait peu pour me rebiffer, quand on cherchait à me soumettre. J’avais bien changé.

D’une commode, Lauryane a sorti un masque de chien en caoutchouc noir. Après me l’avoir mis, elle a ordonné :

— A quatre pattes, chien !

Je me suis exécuté avec un empressement veule. Une fois de plus, j’étais humilié, et excité à cause de ça. Néanmoins, j’ai frissonné quand elle a pris un autre objet bizarre dans la commode. Il s’agissait cette fois d’une queue de caniche assortie au masque, mais munie d’un gode énorme. Jamais Judith n’en avait utilisé d’aussi gros pour m’enculer.

— Tu ne vas tout de même pas me mettre ce gourdin.

— Ta maîtresse fait ce qu’elle veut, chien ! Et je te rappelle une fois de plus que tu n’as ni à discuter, ni à me tutoyer. Tu mériterais que je te l’enfile à sec.

Cette perspective m’a donné la chair de poule, mais j’ai ressenti en même temps une ignoble faiblesse dans le ventre. Je me suis crispé quand Lauryane s’est approchée, tenant la fausse queue comme un cierge.

— Tu es moins fier que la dernière fois que nous nous sommes vus, chien ! N’aie pas peur, je vais quand même te le lubrifier, ton trou.

En vraie dominatrice cérébrale, elle a déposé le gode sous mes yeux. De près, ses dimensions m’ont paru encore plus impressionnantes. Comme si cela ne suffisait pas, au lieu d’être cylindrique, il était à huit pans, avec de fines crénelures sur chacune des arêtes. Etait-ce un vrai gode anal ? J’en doutais ! D’après son épaisseur et sa forme, il était destiné au vagin, mais il était inutile d’en discuter avec Lauryane.

Elle avait posé le gode pour avoir les mains libres et m’enduire de pommade l’intérieur de l’anus. Je me suis cambré, m’ouvrant au maximum quand elle m’a pénétré avec ses doigts couverts de crème. Ma docilité l’a fait rire.

— Comme tu es coopératif ! Judith t’a bien dressé, ou alors tu as peur de souffrir.

C’était plutôt la deuxième raison qui me rendait obéissant. Cependant, les caresses circulaires de Lauryane dans mon rectum étaient troublantes.

Elles n’ont pas duré longtemps. Judith appréciait ma honte quand elle jouait avec mon anus et que j’en éprouvais du plaisir. Lauryane ne songeait qu’à me transformer en chien. Elle m’a enfoncé le gode sans douceur. Ensuite, elle m’a obligé à faire le tour de la chambre à quatre pattes, avec la fausse queue en trompette qui dépassait de mon derrière et se balançait au moindre mouvement. Après m’avoir ordonné de me tenir sur la descente de lit, elle a retiré sa robe de soirée. Celle-ci lui tombait jusqu’au mollet mais, hormis son soutien-gorge, elle était nue dessous. Elle était plus trapue, plus en chair que Judith. Son corps dégageait une sensualité palpable. J’ai eu un choc en voyant l’épaisse touffe de poils de son bas-ventre. Quand je l’avais connue, elle se rasait. Cela lui donnait un côté animal très excitant. D’autant plus que les lèvres de son sexe étaient toujours aussi épaisses et longues. Elles se voyaient nettement malgré les boucles luxuriantes. Assise au bord du lit, Lauryane les a écartées du bout des doigts, dévoilant sa vulve dont les replis luisaient de mouille. Elle a effleuré son gros clitoris.

— Ça te plaît, chien ? Ne te gêne pas et viens flairer. Tu es là pour ça.

Je ne me le suis pas fait répéter. Le museau en caoutchouc mince de mon masque s’aplatissait facilement. Je n’ai eu aucune difficulté à atteindre l’intérieur du sexe de Lauryane avec mes lèvres, mais elle m’a donné une tape sur la tête.

— Vilain chien ! Pour le moment, j’ai dit flairer, pas lécher ! Compris ?

Je me suis résigné à simplement renifler l’intérieur de son sexe. La senteur âcre de sa mouille me rendait fou, mais une maîtresse est une maîtresse, pas question d’aller au-delà de ses volontés. Cependant, tout en humant l’odeur chaude de sa vulve, j’effleurais son bouton avec le bout de mon nez. Mon manège n’a pas tardé à produire son effet. Incapable de résister plus longtemps, Lauryane a appuyé avec force son bas-ventre sur ma figure. Elle a bafouillé d’une voix rauque :

— Tu en profites, sale bête, hein ? Eh bien vas-y. Régale-toi, puisque ça te plaît.

Jamais Judith ne se serait laissé aller comme elle, mais je ne me suis pas posé de question. D’un coup de langue sur son clitoris, je l’ai fait crier.

— Oh oui, Médor ! Comme ça !

J’ai parcouru son sexe d’une extrémité à l’autre, m’attardant sur son bouton, ses petites lèvres, l’entrée de son vagin. Elle se dandinait, faisant grincer le lit. Quand j’ai effilé le bout de la langue pour l’enfoncer dans son con, elle n’a pu y tenir. D’un geste convulsif, elle m’a repoussé et s’est mise à quatre pattes en travers du lit.

— Baise-moi !

J’attendais ce moment depuis qu’elle m’avait demandé de lui renifler le sexe, et je savais qu’elle y viendrait. Elle n’était pas une maîtresse expérimentée comme Judith. Je me suis relevé pour la prendre à la taille. Quand je l’ai pénétrée, son vagin a aspiré ma queue comme une ventouse. J’étais aussi excité qu’elle mais j’ai eu mal quand même. Ses muscles intimes se crispaient par saccades brutales sur ma verge irritée par la coquille de la ceinture de chasteté. Cependant, j’ai vite oublié cette douleur. Lauryane donnait des coups de reins, s’efforçant de faire coulisser elle-même mon sexe dans le sien. Son vagin s’assouplissait. Bientôt, j’ai pu aller et venir sans effort et elle a crié :

— Oui, baise-moi à grands coups, sale chien ! Fais-moi jouir comme une chienne.

Nous étions trop excités et nous n’avons pas tardé à prendre notre plaisir, presque simultanément. Depuis le temps que Judith me contraignait à l’abstinence, j’avais les couilles pleines à craquer. Lauryane était déjà anéantie par le plaisir que je continuais à éjaculer dans son ventre à longues giclées. Je n’avais jamais encore connu une jouissance aussi forte, ni aussi prolongée.

16

Je ne suis resté que quelques jours à Paris. Avant mon départ, je n’ai pas revu Lauryane mais Judith m’a téléphoné, tous les soirs. Même au loin, elle restait ma maîtresse. C’est ainsi qu’elle a exigé que je lui raconte de long en large ce que son amie et moi avions fait. Elle n’a pas caché sa déception.

— Que ça ? Cette pauvre Lauryane ne sait pas faire souffrir. Elle ne sera jamais une vraie maîtresse.

Je l’avais déjà compris mais j’ai gardé mes réflexions pour moi. Un esclave ne donne pas son opinion tant que sa maîtresse ne la lui demande pas.

Par la suite, Judith m’a obligé à rapporter par le menu tout ce que je faisais dans la journée. La première fois que je l’avais appelée pour louer l’appartement, je n’avais pas remarqué combien sa voix était sensuelle. Maintenant, j’en avais des frissons dès que je l’entendais et mon sexe frustré cherchait désespérément à s’échapper de la coquille de chasteté. C’était peut-être pour çà qu’elle m’appelait. Le dernier soir, quand je lui ai dit que je revenais dans la journée du lendemain, elle m’a recommandé de faire attention.

— Ne va pas risquer un accident pour arriver plus vite. D’ailleurs...

Sa voix a pris des inflexions si caressantes que j’ai bien cru que, coquille ou pas, j’allais jouir.

— Je crois que tu regretteras de revenir. Je t’ai préparé une surprise.

Elle a raccroché, me laissant perplexe et frustré. C’était sans doute ce qu’elle voulait. J’ai vite renoncé à deviner ce qu’elle me réservait mais ma nuit a été troublée par des rêves érotiques bizarres.

Le lendemain matin, en prenant la route, j’ai réalisé tout la sagesse du conseil de Judith. Si je m’étais écouté, j’aurais roulé pied au plancher. J’étais sous sa coupe plus encore que je ne croyais.

Les derniers kilomètres ont été particulièrement pénibles. Je suis arrivé en trombe dans la cour de la ferme. Comme la première fois, Bertille est apparue sur le seuil. Avant que j’aie le temps de lui poser la moindre question, elle m’a dit que Madame m’attendait au salon. Son air renfrogné m’a mis la puce à l’oreille. Je la connaissais assez pour comprendre qu’elle était jalouse, et donc que Judith était avec quelqu’un.

C’était bien le cas, mais j’ai tout de même eu un choc en la trouvant en compagnie de Valérie, le transsexuel avec qui elle m’avait piégé, lors de la soirée d’anniversaire de son ami Bertrand, au bord du Tarn. La surprise et la gêne m’ont paralysé mais la voix de Judith m’a secoué.

— Tu en fais une tête ! Moi qui croyais te faire plaisir en invitant une vieille connaissance.

Valérie s’est levée. Elle ne valait pas Judith à mes yeux, mais je l’ai quand même trouvée attirante, malgré moi. Elle mettait à mal mes préjugés envers les travelos. Aujourd’hui, elle avait coiffé ses longs cheveux platine en chignon. Elle portait un léger chemisier sous lequel ses seins lourds bougeaient librement, et une jupe si courte qu’elle couvrait à peine la moitié de ses longues cuisses. Elle s’est serrée contre moi pour m’embrasser, me donnant envie de bander. Malheureusement, Lauryane m’avait remis la ceinture de chasteté. J’ai croisé le regard narquois de Judith. Evidemment, elle comprenait ce qui se passait.

— Tu me rassures, Stéphane. Valérie a l’air de te faire de l’effet. Je commençais à me demander ce que tu avais fait à Paris.

Pas grand-chose, elle le savait fort bien, mais son attitude me surprenait. Au lieu de me rappeler tout de suite qu’elle était la maîtresse, elle faisait preuve d’une certaine douceur distante. Ce n’était pourtant pas la présence de Valérie qui pouvait la gêner. Cette dernière était elle aussi son esclave, tout comme moi.

Judith a appelé Bertille. La bonne a servi l’apéritif avec le même air maussade que lorsqu’elle m’avait ouvert. Visiblement, elle n’aimait pas Valérie. Que s’était-il passé entre celle-ci et Judith pendant mon absence ? J’étais mal à l’aise. Ma maîtresse menait un jeu que je n’arrivais pas à deviner. J’étais assis sur le canapé, entre le transexuel et elle. Elles se serraient contre moi, me mettant dans un état d’excitation inconfortable. J’étais déçu. Je m’étais imaginé que mon retour se serait passé en tête-à-tête avec ma maîtresse. J’avais oublié, pauvre naïf, que c’était elle qui décidait, pas moi. J’étais surpris aussi de ne pas voir les jumelles, mais Judith m’a appris qu’elles se trouvaient chez une tante pour le week-end. Apparemment, elle ne les avait pas averties de mon retour.

Nous avons bu, puis Judith a dit, d’un air entendu :

— J’ai parlé à Valérie de ta ceinture. Elle aimerait beaucoup la voir.

Enfin, elle revenait sur un terrain qui m’était familier, même si la présence de Valérie augmentait ma honte, mais c’était sans doute pour ça qu’elle était là. Je me suis mis debout. Me rappelant les leçons de Judith, j’ai pris mon temps pour enlever mon blouson, avant de baisser mon jean. Valérie a apprécié, en vraie professionnelle, puisqu’elle était danseuse nue dans un cabaret.

Judith m’a demandé de me déshabiller entièrement. Quand j’ai été nu, elle m’a ordonné de faire quelques pas avant de revenir devant le canapé. Valérie me dévorait des yeux. J’avais déjà cru comprendre lors de la soirée d’anniversaire qu’elle avait le béguin pour moi. Là, je ne pouvais plus en douter. Elle a caressé la coquille qui emprisonnait mon sexe.

— Comme elle doit être à l’étroit, sa belle queue. C’est dommage.

— Un peu de patience, petite gourmande ! a répliqué Judith en riant.

Elle a jeté un coup d’œil à sa montre, puis à la fenêtre.

— Nos invités ne devraient pas tarder, à présent.

De fait, un moment plus tard, plusieurs voitures se sont arrêtées dans la cour. Judith s’est levée.

— Stéphane, va dans ta chambre et enfile la tenue qui se trouve sur ton lit. Valérie, ramasse ses vêtements et range-les.

J’ai quitté le salon, plus perplexe que jamais. Cependant, une fois arrivé dans la pièce qui m’avait servi de geôle pendant de longues semaines, j’ai tout compris. Une longue robe blanche et un voile étaient disposés sur le lit : une tenue de mariée. Il ne manquait ni les jupons, ni les dessous, ni les escarpins assortis. Judith avait poussé le souci du détail jusqu’à ajouter une couronne de fleurs d’oranger et un bouquet de lys. Ainsi, c’était un simulacre de mariage qu’elle avait préparé à mon intention, mais qui était le marié ?

J’ai pris un plaisir malsain à me travestir, en particulier en enfilant la culotte de dentelle, le soutien-gorge et le porte-jarretelles assorti. Mettre la robe et le voile a été plus compliqué. Cependant, quand je me suis examiné dans la glace du lavabo, j’ai trouvé le résultat assez convaincant.

Pour en être tout a fait persuadé, il m’a suffi de voir la tête de Bertille quand elle est arrivée, un instant plus tard. Bouche bée, elle ne semblait pas en croire ses yeux. En rougissant, elle a dit :

— Madame voudrait que vous vous dépêchiez.

— Je suis prêt. Tenez ma traîne et allons-y.

Nous sommes descendus au salon. Celui-ci était plein de gens que je ne connaissais que pour les avoir entrevus à la fête d’anniversaire de Bernard. Ce dernier était là. En revanche, je n’ai pas aperçu Valérie. A mon entrée, tout le monde a applaudi, et crié « Vive la mariée ». Je me suis sentis rougir comme une timide jeune fille. D’instinct, j’entrais dans la peau de mon personnage. Judith elle-même semblait impressionnée. Elle m’a embrassé.

— Tu es belle comme tout, Stéphanie.

— Le marié aussi, a observé Bernard. Ça va faire un beau couple.

C’est alors que Valérie est apparue. Elle ne pouvait dissimuler ses gros seins mais son smoking et son haut-de-forme lui restituaient l’allure de son vrai sexe. Elle m’a pris le bras. Les applaudissements et les rires ont éclaté à nouveau. Ainsi c’était elle mon futur « époux ». C’était bien une idée digne de Judith, mais Bernard avait raison, nous formions un beau couple.

Judith a frappé dans ses mains pour ramener le silence.

— Tout le monde en voiture ! Nous allons être en retard.

L’espace d’une seconde, j’en ai eu froid dans le dos, en m’imaginant qu’elle avait préparé un vrai mariage. Il ne s’agissait, bien sûr, que d’un fantasme. En fait, nous sommes revenus au restaurant au bord du Tarn où Bernard avait organisé son repas d’anniversaire. Il avait sans aucun doute ses habitudes dans la maison. Notre arrivée n’a surpris ni le gérant ni le maître d’hôtel qui se sont précipités pour nous accueillir. Ils devaient être dans le coup car ils n’ont manifesté aucune surprise face à l’aspect tout de même un peu bizarre du couple que Valérie et moi formions. Lorsque nous avons traversé la salle principale au bras l’un de l’autre, j’ai quand même vu des yeux s’écarquiller et des bouches s’ouvrir de surprise. Il y a eu aussi des sifflets et des rires complices.

Nous nous sommes retrouvés dans la même salle à manger que la dernière fois, mais nous étions moins nombreux, et seul un buffet froid avait été préparé et servi sur des tables au fond. Je me souviens assez confusément d’avoir mangé, et surtout bu du champagne à pleines coupes, puis dansé, avec Valérie et d’autres qui ne se gênaient pas pour me peloter les fesses comme si j’étais une vraie femme. Ce qui me posait des problèmes car je portais toujours ma ceinture de chasteté. Je n’ai vraiment repris ma lucidité qu’au moment où Judith a réclamé le silence.

— Passons aux choses sérieuses. Bernard, apporte une chaise.

Il s’est empressé d’en placer une au milieu de la salle. Tout le monde a fait cercle autour, pendant que Judith me faisait poser un pied dessus. Valérie a noué un ruban de dentelle autour de mon mollet et Judith a crié :

— Qui veut la jarretière de la mariée ? Les enchères sont ouvertes !

Pendant un instant, personne n’a lancé de chiffre puis Bernard a lancé, sérieux :

— Je commence ! Cent francs !

— Deux cents, a enchéri une rouquine d’âge mûr encore appétissante et au regard vicieux.

Valérie a attaché le ruban plus haut, relevant ma robe presque jusqu’au genou.

— Qui dit mieux ? a demandé Judith. Je vous préviens, plus on monte, plus c’est cher.

Il n’y avait plus de rires, ni de plaisanteries, à présent. Les visages étaient tendus, les regards attentifs. Un gros homme, que son smoking boudinait, a dit un chiffre aussitôt contré par quelqu’un d’autre, et les enchères ont commencé à fuser. Chaque fois, Valérie attachait le ruban un peu plus loin, d’abord sur ma jambe, puis sur ma cuisse que ma position m’obligeait à garder horizontale. Elle n’avançait que centimètre par centimètre pour faire mousser l’enjeu. La situation l’excitait elle aussi, car sous sa chemise à plastron ses seins se soulevaient à un rythme accéléré.

Bientôt, je me suis retrouvé la cuisse découverte presque au ras de ma culotte de dentelle blanche. Bernard a alors lancé une enchère qui a cloué le bec à tout le monde et Valérie a remonté le bas de ma robe jusqu’à la taille pour attacher le ruban juste sous le revers du slip. Elle l’a laissé quelques secondes avant de le détacher et de le donner à Bernard qui semblait heureux comme un gamin. Judith a provoqué quelques rires énervés en disant :

— On pourrait monter plus haut, mais il faudrait qu’elle enlève sa culotte. Il paraît que ça ne se fait pas.

Je la connaissais bien maintenant et, malgré les vapeurs du champagne, quelque chose dans sa voix m’a mis la puce à l’oreille. De fait, elle a ajouté :

— Du moins chez les gens sérieux, mais est-ce que nous en faisons partie ?

Tout le monde a crié non à tue-tête. Judith a eu un sourire qui m’a fait frissonner. Jamais elle n’avait été aussi belle, ni aussi terrible. C’était la Maîtresse, dans toute la splendeur de sa gloire.

— Alors, ma chère Stéphanie, tu sais ce qu’il te reste à faire. D’ailleurs...

Elle a laissé passer un temps avant de poursuivre en détachant bien les mots :

— D’ailleurs, nos amis sont gentils. Ils méritent une récompense et pour une fois qu’ils peuvent assister à une nuit de noces, ce serait cruel de les en priver ? Tu comprends, Stéphanie.

C’était donc ça ! Toute cette mascarade de repas de mariage n’avait d’autre but que de nous amener à nous donner en spectacle, Valérie et moi. Mes couilles se sont rétractées de honte, sous la coquille. Mais presque aussitôt, un émoi malsain a balayé ma gêne. De toute manière, notre maîtresse avait parlé, il ne nous restait plus qu’à nous exécuter, Valérie et moi.

Judith a fait signe aux deux serveurs qui s’occupaient du buffet. Ils ont fait le tour de la table, soulevant la nappe qui la couvrait pour tirer une sorte de divan bas monté sur roulettes, qu’ils ont amené au milieu de la pièce. Judith, avec sans doute la complicité de Bernard, ne laissait rien au hasard. Valérie m’avait pris la taille. Elle m’a renversé à plat dos sur le divan dont les garçons avaient bloqué les roues. J’avais chaud et froid en même temps, comme dans un accès de fièvre. Je ne voyais autour de moi qu’un cercle de visages d’hommes et de femmes aux regards vicieux. Malgré l’emprise de Judith, j’aurais sans doute hurlé et je me serais débattu face à ce qui m’attendait, si je n’avais pas autant bu. Jamais, probablement, une mariée n’a affronté sa nuit de noces avec autant de crainte que moi cette nuit-là. Et, pourtant, j’étais excité.

Debout au pied du lit, Valérie s’est déshabillée. Quand elle a retiré sa chemise, ses seins se sont étalés librement, mais sans fléchir malgré leur poids. Les épaisses pointes brunes étaient dressées. Une spectatrice a tendu la main, mais Judith l’a repoussée.

— On peut regarder mais pas toucher. Amusez-vous entre vous, si vous en avez envie.

Son conseil a donné le signal, j’ai entendu des bruits de baiser, des petits rires énervés, des froissements d’étoffe. Une femme a gémi d’une voix rauque :

— Oh oui ! Touche-moi le cul.

Valérie a ôté son pantalon, sous lequel elle portait une petite culotte de dentelle noire gonflée par son sexe en érection. L’autre soir, dans l’obscurité du parc, je n’avais pas bien vu, mais là, quand elle a baissé son slip, j’ai constaté qu’elle avait le bas-ventre rasé. Cela ne rendait que plus impressionnante sa queue dressée, au gland décalotté.

— Touche-la, a ordonné Judith.

Jamais je n’aurais cru que cela m’arriverait un jour. Pourtant, j’ai pris dans ma main la verge de Valérie. Elle était si excitée que j’aurais pu la faire jouir rien qu’en la masturbant, mais Judith veillait.

— A présent, occupe-toi de ta petite épouse. Elle m’a l’air timide.

Valérie avait beau vouloir être femme, sa force était celle d’un homme. Elle m’a soulevé sans effort pour me dépouiller de ma robe. Ensuite, elle m’a fait mettre à quatre pattes sur le divan. Si j’avais eu des doutes sur ce qui m’attendait, ce n’était plus possible. Judith m’avait enculé plus d’une fois avec un gode, mais là, une vraie queue allait me pénétrer. J’en avais la chair de poule par avance. Pourtant, l’idée de me rebiffer ne m’a même pas effleuré.

J’ai éprouvé un profond soulagement quand Judith m’a débarrassé de la coquille. Je pouvais bander sans entrave et ma queue ne demandait que ça. Le divan a fléchi au moment où Valérie s’est agenouillée derrière moi. Le cercle des spectateurs s’est rétréci. Tout le monde sentait que l’ultime moment était arrivé. Moi aussi ! J’ai eu un violent frisson quand Valérie a posé ses mains sur mes hanches. Elle m’a caressé les fesses et ma queue s’est crispée. Mes couilles rétractées me faisaient mal tant elles étaient dures. Valérie les a effleurées, me mettant à deux doigts d’éjaculer.

— N’aie pas peur ! Tout va bien se passer.

Elle avait sans doute raison. De toute manière, dans mon état d’excitation, j’étais prêt à tout. Son gland a frôlé ma raie d’une extrémité à l’autre, avant de se poser sur mon anus. A petits coups de reins prudents, elle m’a pénétré jusqu’à ce que son ventre s’appuie sur mes fesses. J’étais si dilaté que j’ai à peine éprouvé quelques élancements douloureux.

— Ça y est, je te l’ai mise !

Elle a attendu que mon anus s’assouplisse encore avant d’entamer un lent va-et-vient. Incapable de me retenir, j’ai gémi en griffant le divan. Judith s’est exclamée :

— Elle aime ça ! Tu la rends folle, ta petite épouse.

Il y avait un accent de triomphe dans sa voix. Evidemment, elle avait gagné. Mon dressage s’achevait sur cette ultime épreuve réussie.

Valérie a accéléré son mouvement, faisant claquer son ventre sur mes fesses. Néanmoins, elle a marqué une pause de quelques secondes pour me souffler :

— Si tu savais comme j’ai espéré de vivre enfin ce moment, Stéphane !

J’en ai conçu une vague fierté. Elle a repris son va-et-vient. C’était une sensation étrange et affolante de sentir ses couilles venir battre sur les miennes. Nous avons joui, et nous sommes retombés épuisés sur le divan, toujours emboîtés l’un dans l’autre. Entretemps, Judith s’était déshabillée. Sans me laisser le temps de reprendre mon souffle, elle s’est agenouillée devant moi et m’a tendu son bas-ventre aux poils touffus partagés par la fente béante de son sexe.

— Lèche-moi, vite ! Je suis à bout.

Je l’ai léchée jusqu’à ce qu’elle crie de plaisir. Le reste de la nuit est plus confus. je me souviens d’avoir baisé quelques-unes des femmes présentes, puis enculé Valérie, qui en mourait d’envie, avant de m’endormir. Quand je me suis réveillé, j’étais allongé entre elle et Judith. Celle-ci fumait nonchalamment. Les excès de la nuit avaient à peine marqué son visage. Elle m’a caressé la joue.

— Tu es l’esclave le plus réussi que j’aie jamais dressé, Stéphane.

Ce compliment valait toutes les souffrances et toutes les humiliations que j’avais endurées.

EPILOGUE

Judith n’avait pas l’habitude de garder ses soumis auprès d’elle, une fois qu’elle avait fini de les dresser. Pourtant, je suis resté. Nous n’arrivions pas à nous séparer, au grand dam de Bertille que la jalousie rendait folle mais qui a dû se résigner. Ce sont les jumelles qui nous ont soufflé l’idée de nous marier, Judith et moi. Aucun de mes amis n’en est encore revenu de me voir convoler en justes noces, moi que l’on disait incapable de m’attacher à une femme. S’ils avaient su qu’au moment de la cérémonie, le marié portait sous son pantalon une cage de chasteté et un gode dans le cul, ils en seraient sans doute tombés de surprise.

Judith et moi nous formons un couple très uni. Bien entendu, nous poursuivons nos jeux dans l’intimité, avec la complicité passive de Sonia, plus active des jumelles, ainsi que de Valérie qui, entre nous, reste mon « mari ».

Depuis quelque temps, Grete et Sonia se sont déniché des fiancés. Il s’agit de fils de famille un peu benêts mais gentils. Les malheureux ne se doutent pas de ce qui les attend. Quoique, parfois, je me demande s’ils sont aussi idiots qu’ils en ont l’air, et si la perspective d’avoir une terrible belle-mère ne les a pas séduits plus que les jumelles.

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0815-9
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1513-3
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initié à la sexualité

B00356 — Mon amant me fait tourner des films porno

B00357 — J’ai couché avec la mère de ma copine

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille

B00359 — J’étais l’institutrice « privée » d’un émir

B00360 — Je les aime nues... avec des gants !

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse ?

B00362 — J’essayais des dessous coquins...

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne

B00366 — Fille au pair, je n’apprenais pas que l’anglais

B00367 — J’aime regarder les femmes nues

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant

B00369 — Je suis le joujou des amies de maman

B00370 — Comment je suis devenue call-girl

B00371 — Ma sœur m’offrait à ses copines

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées

B00373 — Je suis l’esclave de mon gendre

B00374 — J’étais le jouet de deux cousines perverses

B00375 — Vous parlez d’une éducation... anglaise !

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir !

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB

B00378 — J’adore faire des cochonneries, pas vous ?

B00379 — Ils m’avaient prise dans un engrenage sexuel

B00380 — J’aime beaucoup qu’on me retire mes jeans...

B00381 — On m’a dressée pour le plaisir des hommes

B00382 — J’aime le sexe, pas vous ?

B00383 — J’ai suivi un stage de formation très particulier

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m’offrais à tout venant

B00385 — J’aime les hommes d’âge mûr

B00386 — J’étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers

B00387 — J’étais une « chauffeuse » de taxi

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue...

B00390 — J’avais un petit défaut mal placé

B00391 — J’avais épousé un gynécologue pervers

B00392 — Je m’en paye… et on me paye !

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte

B00395 — On m’avait envoyé dans une balieue chaude

B00396 — J’ai fait un stage de coatching sexuel

B00397 — Elle m’offrait à ses amants

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse

B00399 — Toutes des cchonnes !

B00400 — J’organisais de chaudes noces

B00401 — Elle m’avait appris à être autoritaire

B00402 — J’étais tombé sur une bande de vicieux

B00403 — J’étais la secrétaire d’un obsédé

B00404 — Coment je suis devenu fan de rugby

B00405 — Je suis une ogresse de sexe

B00406 — J’ai été piégé par ma femme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude

B00409 — J’étais la mascotte d’un club de foot

B00410 — Etudiante cherche studio à louer

B00411 — Rien ne m’excite autant que m’exhiber

B00412 — A la Martinique, j’en ai vu de toutes les couleurs

B00413 — Elle faisait semblant de dormir

B00414 — J’adore initier les jeunes puceaux

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com